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КАНДИДАТ НА ПОСТ ГЛАВЫ ПОСЕЛКА ТОМИЛИНО

ОЛЕГ ШАБАНОВ МИССИЯ ВЫПОЛНИМА
СЧИТАЮ НЕОБХОДИМЫМ

1. Создать постоянно действующую общественную приемную,
чтобы мы все создали и выполняли программу развития поселка
Томилино. Все ответственные для поселка решения будут прини-
маться после согласования с вами.

2. Поддержать протест застройки многоэтажными домами дач-
ных районов и зеленой зоны Томилино. И навести порядок в пар-
ковой зоне и районе реки Пехорка.

3. Восстановить справедливость и остановить рост цен на услу-
ги ЖКХ. Мы знаем, что при нынешней администрации цены на
ЖКХ в Томилино стали самыми высокими в Московской облас-
ти. Это позор! Никто никогда не видел отчета управляющей ЖКХ
компании. Как только мы с вами УВИДИМ этот отчет - сразу
станет ЯСНО - куда уходят наши деньги!.. Я обещаю ОСТАНО-
ВИТЬ грабительский рост на услуги ЖКХ!

4. Обеспечить в районе привлекательный для инвесторов кли-
мат, развивать мелкий и средний бизнес в поселке. Это создаст до-
полнительные рабочие места, многие из вас смогут работать в
своем поселке.

5. Развивать центры досуга, спортивные секции, клубы по инте-
ресам, программы реабилитации и профориентации для молоде-
жи. Надо спасать молодежь Томилино! Основными развлечения-
ми томилинской молодежи, увы, остаются выпивка и наркотики.
Мы должны все вместе СРОЧНО спасать наших детей!

6. Создать в Томилино студию кабельного телевидения, провес-
ти волоконно-оптическую сеть, которая позволит жителям смот-
реть до 100 телевизионных каналов в цифровом качестве и под-
ключаться к Интернету.

7. Решить проблему с питьевой водой в Томилино. Единственная
для нас возможность - это бурить глубокие артезианские скважи-
ны и очистить и восстановить существующие.

ОТ ПЛАНОВ – К ДЕЛАМ!

МЫ ПОБЕЖДАЕМ!
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13 августа 2005 года команда «Зенит#Томилино» одержала очередную победу и вышла
на первое место в первенстве Московской области по футболу.

ТАК ДЕРЖАТЬ, ЗЕМЛЯКИ!

Искренне ваш,
Олег Шабанов

«Черные» технологии конкурентов
В начале августа муниципальная избирательная комиссия Томилино отказала в ре-

гистрации кандидату на должность главы муниципального образования поселка Оле-
гу Шабанову. Причина отказа была формальной и, по сути, незаконной. В этой ситуа-
ции явно сработал административный ресурс действующей томилинской власти.

Только через десять дней районный суд Люберецкого района Московской облас-
ти вынес решение о регистрации кандидата. Все эти дни Олег Шабанов, в отличие от
своих конкурентов, не мог вести предвыборную кампанию.

После регистрации Олег Шабанов заявил, что будет вести борьбу честно, без при-
менения «черных» технологий. А его конкуренты, увы, занялись настоящим черным
пиаром. Опыт избирательных кампаний показывает, что основной целью «черных
технологий» всегда становится самый сильный, перспективный кандидат, которого
конкуренты боятся. Начиная с 13 августа на территории Томилино распространяется
агитационный печатный материал Боевой листок –
«Утерлись?!», кстати, уже не первый. Как только стало
известно, что Олег Шабанов принял решение участво-
вать в избирательной кампании, вышла листовка, ко-
торая с презрением и ненавистью писала о службе Ша-
банова в рядах Вооруженных Сил. Обе эти листовки в
нарушение ст. 42 Закона Московской области «О вы-
борах депутатов Советов депутатов, глав муниципаль-
ных образований и других должностных лиц местного
самоуправления в Московской области», не содержат
установленных данных, а именно: сведений об изгото-
вителе, заказчике, сведений о том, за счет средств ка-
кого из кандидатов оплачен данный материал, не со-
держащий указания на дату выпуска материала.

Но Олег Шабанов шутит: «Танки грязи не боятся!» Он
говорит, что тявканье – это удел слабых, и будет вести свою кампанию честно и откры-
то, а люди сами разберутся.

Группа поддержки
РЕШЕНИЕ СУДА
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В ПОДАРОК ЖИТЕЛЯМ ПОСЕЛКА

13 августа в Малаховке прошло мероприятие,
посвященное пятилетию кафе «Весна». Людми-
ла Гурченко, Тамара Синявская, Ангелина Вовк и
другие звезды отечественной эстрады сумели
подарить жителям поселка настоящий празд-
ник. Праздник, который запомнится надолго.

Программа «Старый патефон» прошла на
легендарной концертной площадке Летнего те-
атра. В свое время здесь пели Шаляпин, Соби-
нов, Нежданова. С этой сцены радовала своих
поклонников неподражаемая Фаина Ранев-
ская, с чтением выступал Анатолий Папанов.
Публика приезжала сюда из самой столицы. 

Но и звездный состав субботнего мероприя-
тия ничуть не уступал именитым предшествен-
никам. В праздничной программе принимали
участие: народная артистка СССР Людмила
Гурченко, народная артистка России Тамара
Синявская, заслуженная артистка России Га-
лина Ненашева, солист мюзиклов «Нотр-Дам
де Пари» и «Метро» Антон Макарский и груп-
па «Унесенные ветром», народная артистка

России, диктор ЦТВ Ангелина Вовк. И,
конечно же, музыка, песни, веселье и хо-
рошее настроение.

С этим радостным событием малахов-
цев поздравил также и приглашенный ор-
ганизаторами праздника кандидат на пост
Главы поселка Александр НОВОКЩЁНОВ.
Большинство из принимавших участие в
мероприятии артистов давно и хорошо
знают Александра Владимировича. Ведь
он один из немногих руководителей, кото-
рые понимают всю важность поддержки
традиций отечественной культуры и ис-
кусства. Звучали теплые слова поддерж-
ки, артисты призывали малаховцев под-
держать Александра НОВОКЩЁНОВА в его
работе по возрождению поселка. 

- В скором времени нам, малаховцам, пред-
стоит выбрать судьбу поселка на ближайшие
пять лет, - обратился к собравшимся Алек-
сандр НОВОКЩЁНОВ. - И от того, за кого вы
отдадите свой голос, зависит очень многое. В
первую очередь вы выбираете - в каком по-
селке всем нам жить дальше. Будет ли про-
должаться упадок или Малаховка возродится
к новой благополучной и счастливой жизни.
Решать вам. Сегодня прозвучало много теп-
лых слов в мою поддержку. Обещаю, что оп-
равдаю ваше доверие, сделаю все возмож-
ное, чтобы поселок наш, наша Малаховка,
снова стал цветущим и радостным. Чтобы
люди без тревоги смотрели в завтрашний
день. Я уверен в своих силах. Я готов рабо-
тать. Я не подведу!

Большой праздник в Малаховке

Кандидат на пост Главы поселка Малаховка 
Александр НОВОКЩЁНОВ

Тамара СИНЯВСКАЯ, 
народная артистка России:

- Александр НОВОКЩЁНОВ всегда ставит
нравственные принципы во главу угла в сво-
ей работе. Я знаю, сколько Александр Влади-
мирович делает для возрождения нашей ис-
конной духовности. Помогает храмам, под-
держивает прихожан, работает с молоде-
жью. Только стоя на твердой почве нравст-
венных принципов, можно изменить жизнь
людей к лучшему. Я верю в Александра!

Галина НЕНАШЕВА, 
заслуженная артистка России:

- Люди давно уже устали от политики, от
громких обещаний и красивых лозунгов. Им
просто хочется покоя и стабильности. Хо-
чется не пугаться будущего, не бояться за
своих детей. Поэтому руководитель в пер-
вую очередь должен быть добрым и отзыв-
чивым человеком, рачительным хозяином.
Забота о людях - вот главный принцип.
Александр НОВОКЩЁНОВ не просто понима-
ет его, но и воплощает в жизнь. 

Татьяна МОРОЗОВА, 
лидер группы «Унесённые ветром»:

- Лично видела, как усилиями Александра
НОВОКЩЁНОВА был возрожден Карасёвский
керамический завод. Раньше это было мед-
ленно умирающее предприятие, рабочие -
угрюмые люди, потерявшие веру в завтраш-
ний день, казалось, уже смирившиеся со
своей тяжелой судьбой. Но они поверили
Александру НОВОКЩЁНОВУ, и он сдержал
свое слово. Когда мы приезжали на праздно-
вание 115-летия завода, то увидели совсем
иную картину. Радостные светлые лица, оза-
ренные счастьем и новыми надеждами.

Дорогие земляки!
4 сентября состоятся выборы главы Любе-

рецкого района.
Я очень надеялся, что эта предвыборная

кампания будет открытой и честной, и мои оп-
поненты предложат вам свои концепции улуч-
шения жизни в районе. Я готовился к тому,
чтобы в публичных дебатах с соперниками от-
стаивать свои взгляды на развитие района.
Рассчитывал на то, что вы своими глазами
увидите каждого, сравните кандидатов и отда-
дите голоса лучшему из лучших. 

К сожалению, ситуация стала развиваться
по уже знакомому всем вам сценарию. Конку-
ренты вновь обрушили на меня потоки самой
невероятной лжи и клеветы. И я очень сожа-
лею, что через эту грязь вместе со мной не-
вольно приходится проходить и вам, моим из-
бирателям.

Вместо соревнования идей и размышлений
о том, как сделать жизнь люберчан лучше, мы
видим борьбу политических технологий. К со-
жалению, грязных. Те, кто их применяет, наде-
ются, что я буду играть по их правилам. Этого
не будет! Это бессмысленно!

Те, кто мутит воду, предлагая избирателю
грязь и ложь, делают это сознательно. Они ве-
дают, что творят. Они хотят запутать людей.
Цель  моих соперников -  исподтишка прота-
щить одного из тех, кто как раз и несет ответ-
ственность за сегодняшний развал. Еще четы-
ре года «руководства» этих персон - и процесс
разрушения района станет необратимым. Та-
кого допустить нельзя!

В 1996-2000 гг. мы закладывали надежный
социальный и экономический  фундамент в
районе. Мы смотрели в будущее: развивали
производство, боролись с казнокрадами и ли-
хоимцами, строго следуя принципу: «Зарабо-
тать дадим - воровать не позволим!» 

Тогда, несмотря на дефолт и огромные дол-
ги предыдущей администрации, мы смогли на-
чать изменять жизнь в районе. Ремонтирова-
лись дороги. ЖКХ было в лучшем состоянии.
Для больниц и поликлиник приобреталось не-
обходимое оборудование и транспорт. Это бы-
ли сложные четыре года. Но по основным эко-
номическим показателям район был в числе
первых в Подмосковье.

В 2000 году старая чиновничья «команда»
вынудила меня уйти. Причем в качестве рыча-
гов давления использовали ложь, провокации
и угрозы физической расправы семье. Это уже
потом суд установил виновность «оборотней в
погонах» и назначил наказания за опублико-

ванные клеветнические материа-
лы. А тогда многим казалось, что
белое может быть черным. 

Я надеялся, что заложенный
мною фундамент станет основой
для дальнейшего развития райо-
на. Я верил, что трезвые начина-
ния по развитию города, социаль-
ным вопросам, культуре, промы-
шленности, системам коммуналь-
ного хозяйства будут продолже-
ны. Но этого не случилось. Четы-
ре года застоя! Сейчас район из
лидеров перешел в отстающие.

Я был и остаюсь в Люберецком
районе. Готов и дальше работать
на его благо. Ведь это мой родной
район. Здесь живу я, живет моя
мама, живут мои родственники и
друзья. Всем нам, жителям райо-
на,  хочется по-настоящему гор-
диться своим общим домом! Я
прекрасно понимаю, что для это-
го нужно многое сделать.

Прежде всего новая власть
должна создать нормальные ус-
ловия жизни. Власть должна быть
открытой и подотчетной. Люди
должны понимать и свободно от-
слеживать действия власти.  

Чтобы работа с обращениями людей была
двусторонней и более эффективной, мы вве-
дём «единое социальное окно». Люди будут
точно знать, куда им можно обратиться за
субсидиями, иными формами социальной по-
мощи и поддержки. Со всеми обращениями

будут централизованно и оперативно работать
специалисты.

Мы будем содействовать развитию произ-
водства, способствовать получению государ-
ственных заказов нашими промышленными
предприятиями. Чиновники, вымогающие
взятки у предпринимателей, будут уволены. 

Тарифы на услуги ЖКХ могут и должны
быть понижены. Их обоснованность будет
строго контролироваться. Мы обеспечим свое-
временный ремонт и развитие всего комплек-
са жилищно-коммунального хозяйства.

В городе, в соответствии с генпланом, по-
явятся новые дома, скверы, спортивные пло-
щадки, клубы и стадионы.

Мы живем в двадцать первом веке. В стране
и в области развивается промышленность, на-
ука, культура. Качество работы власти должно
соответствовать требованиям сегодняшнего
дня. Время требует настоящих профессиона-
лов. С опытом и знаниями. Примечателен при-
мер наших соседей. В Котельниках и Рамен-
ском руководство, действуя современно, по-
новому, быстро  вывело свои территории в ли-
деры. Чтобы это произошло и с нами, нужно
срочно менять управленческий подход и быст-
ро включаться в дело.

Я хочу предостеречь своих оппонентов. Не
повторяйте своих старых ошибок! Не приду-
мывайте сказок! Говорите честно! Не лгите! В
сегодняшней ситуации предвыборные бои,
грязь, ложь могут обернуться только новыми
бедами для района! У нас нет времени - мы
должны срочно наверстывать упущенное!

Сегодня нельзя врать людям - нужно гово-
рить правду!

МЫ ДОЛЖНЫ ПО�НАСТОЯЩЕМУ 
ГОРДИТЬСЯ СВОИМ РАЙОНОМ!

Обращение кандидата на должность главы Люберецкого района
Игоря Юрьевича АККУРАТОВА

СЛОВО - КАНДИДАТУ
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«В нашем парке танцуют» - слова,
которые с гордостью произносят се-
годня люберчане, независимо от
возраста и пола. И ведь действи-
тельно танцуют. Под вальс «Амур-
ские волны», томную мелодию «В
парке Чаир» и, конечно, под зажига-
тельную «Рио-Риту». Хиты на то и
хиты, чтобы «на ура» воспринимать-
ся во все времена, постепенно ста-
новясь тем, что мы называем клас-
сикой. Люди танцуют невзирая на
очереди в собес и скудные пенсии,
выборы и экологические катастро-

фы. Многие из них, наверное, в этот
момент просто плывут по волнам
своей юности…

В Люберецком городском парке
необыкновенно уютно в преддверии
юбилея. В эти августовские денечки
по аллеям гуляет молодежь и люди
старшего поколения, малышня рез-
вится на аттракционах. Духовой ор-
кестр исполняет хиты 50-х годов, на-
полняя парк ностальгией и теплом.

«Цветет наш парк, - делится ра-
достью пожилая женщина. - Столь-
ко в нем всего появилось! Такой он

яркий, зеленый, просто какой-то
волшебный! Если бы еще не воз-
душные шарики с предвыборной
агитацией, было бы совсем хорошо,
возвращают они нас в суровые буд-
ни, не дают отдохнуть, расслабить-
ся. А танцы… Это просто чудо ка-
кое-то…». 

Наблюдая за отдыхающими, глаз
сам выхватывает образы из толпы.  

Вот ухоженная женщина в годах
танцует со своей молоденькой доче-
рью. Обе легкие, гибкие, чуточку
восторженные. Вот две бабушки ос-

тавляют на скамейке свои сумки и
становятся в пару. Вот мужчина
смущенно пытается объяснить ка-
кой-то симпатичной даме, что он не
умеет танцевать, но потом, улыба-
ясь, сдается. В «белом танце» отка-
зать сложно. 

Весь город ожидает ближайшего
воскресенья, в которое состоится
празднование 300-летия парка и от-
крытие арки «Рио-Рита». Это назва-
ние очень уж полюбилось многим
горожанам. И хотя до результатов
конкурса еще несколько недель, на-
родная инициатива оказалась силь-
на. Руководство парка пошло навст-

речу увлеченной части люберчан, и
пусть пока не весь парк, но по-край-
ней мере островок в нем точно бу-
дет имени Рио-Риты.

В воскресенье в парке вокруг ко-
стра соберутся барды. Все желаю-
щие смогут попеть и даже поиграть,
сидя с ними в одном тесном и теп-
лом кругу.

А еще в этот день можно будет
«помечтать вслух» - оставить свои
мечты и пожелания городу и парку,
написав их на огромном полотнище.
Заодно и проверим, насколько
мысль материальна!

После множества приятных встреч

и развлечений завершит этот день
выступление Вики Цыгановой. Кон-
церт  будет проходить на открытой
площадке - абсолютно бесплатно
для всех желающих.

«Рио-Рита» - и песня, и парк -
становятся символом активной, а
значит, настоящей жизни. Люди
танцуют и в этот самый момент мо-
лодеют, заряжаются здоровьем и
становятся чуточку счастливее. 

Приходите в воскресенье на пра-
здник! Дайте себе возможность от-
дохнуть душой.

Маргарита ВАЛДАЙСКАЯ

У ПАРКА - ЮБИЛЕЙ

«Ðèî-Ðèòà» 
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Уважаемые люберчане! В воскресенье, 21 ав-густа, в Люберецком городском парке состоит-ся праздник «Рио-Рита», посвященный 300-лет-нему юбилею парка. В программе:·открытие арки «Рио-Рита», ре-тро-танцы под духовой оркестр, бардовскиепесни у костра, концерт Вики Цыгановой на от-крытой площадке. Вход бесплатный. Вас ждетмасса развлечений и интересных встреч. Нача-ло гуляний в 11 часов. Торжественное откры-тие - в 12 часов. Ждем всех люберчан 21 авгу-ста в Люберецком парке!

Даже назойливый дождь, припустив-
шийся с утра в минувший четверг, 11 ав-
густа, не испортил настроения ни членам
государственной комиссии по приемке в
эксплуатацию нового корпуса Ухтомской
больницы, ни собравшимся ради такого
события горожанам. Говорят, что уже лет
20 Люберцы ничего похожего не видели.
Ведь администрация района, выделив-
шия деньги, и строители ИСК «Ареал» со-
здали для города и горожан не очеред-
ной торговый центр или ресторан, кото-
рыми никого не удивишь сегодня, а ле-
чебно-диагностический центр. Более со-
рока тысяч человек теперь смогут здесь
получить современные медицинские ус-
луги по диагностике.

Так что повод для оптимизма и хоро-
шего настроения был. Выходит, не все
так плохо.

Веселые желтые скамейки, омытая
дождями зелень и свежие газоны, блес-
тящие  шары фонарей, благоустроенная терри-
тория вокруг здания – всё радовало глаз. Не го-
воря уже о современном четырехэтажном зда-
нии с удобными лифтами, светлыми кабинета-
ми и холлами, новейшим сантехническим обо-
рудованием.

На каждом этаже - своя цветовая гамма,
удачно подобранные красивые и прочные от-
делочные материалы.

Неудивительно, что и члены государствен-
ной комиссии под председательством и.о.гла-
вы администрации района Владимира Виталь-
евича Короткова дали высокую оценку работе
строителей, подписание акта о приемке про-
шло без волокиты и выяснений. У заказчиков,
проектировщиков, эксплуатационников, кон-
тролирующих служб к генеральному подряд-
чику в лице ИСК «Ареал» претензий и замеча-
ний не было. Даже строгие представители эко-
логического управления и «Роспотребнадзо-
ра» (бывший санэпиднадзор) на сей раз отме-
тили, что по благоустройству территории, со-
хранению зеленых насаждений, а также водо-
снабжению строители сделали все возможное.

Главный архитектор города Виктор Федоро-

вич Томилин подчеркнул, что
такие объекты, как этот новый
лечебно-диагностический
центр, радуют, потому что по-
строены с хорошим качест-
вом, в короткие сроки, вместо
десяти за восемь месяцев, за
что большое спасибо коллек-
тиву ИСК «Ареал».

Владимир Федорович Пар-
шин, как организатор строи-
тельства, по поручению район-
ной администрации остался
доволен и не скрывал этого:

- Красивое здание получилось, все в нем
для удобства и для персонала, и для посетите-
лей.

Компания «Ареал» совместно с проектиров-
щиками дотягивала объект до совершенства.
Первоначально здание было ниже этажностью
без крытого перехода в старый корпус, что, ко-
нечно же, неудобно. И строители молодцы,
справились со всеми задачами, сделали все
как нужно, на годы.

А когда члены госкомиссии подписали акт,
торжество продолжилось, несмотря на непо-

году, на крыльце здания. И сно-
ва в адрес строителей звучали
слова благодарности.

Их профессионализм отме-
тил заместитель министра по
строительству Правительства
Московской области П.С.Пере-
пелица, который пожелал лю-
берчанам побольше таких объ-
ектов, чтобы и людям служили,
и город украсили. Скоро и Дво-
рец спорта будет сдан в эксплу-
атацию, а это еще один достой-
ный подарок люберчанам.

Ярким было выступление Ан-
ны Фроловны Грамолиной, вете-

рана здравоохранения, долгие годы возглавляв-
шей больницу завода им. Ухтомского и сегодня
отдающей свой опыт и знания людям. Она пока-
зала пожелтевший лист бумаги. Оказывается, 29
лет тому назад, поздравляя своего руководите-
ля с днем рождения, коллектив больницы дал
ему наказ: построить новое здание. Так что меч-
ты все-таки сбываются. А у младшей представи-
тельницы династии Грамолиных, нынешнего
главного врача больницы Татьяны Анатольевны
Митченко, только одно пожелание: быстрее бы
началось финансирование объекта, чтобы осна-

стить его новейшим диагностическим оборудо-
ванием, чтобы уже к началу нового года он при-
нял первых посетителей.

Как заверил депутат областной Думы Вла-
димир Петрович Ружицкий, заручившийся
поддержкой своего коллеги Вячеслава Григо-
рьевича Глазкова, финансирование социаль-
ного объекта здравоохранения начал губерна-
тор Московской области, выделивший на эти
цели средства. Так что все идет по плану.

Волновались и виновники события: гене-
ральный директор ИСК «Ареал» Игорь Валери-
евич Коханый и его заместитель, заслуженный
строитель России Анатолий Ефимович Галюк,
под чьим руководством осуществлялось стро-
ительство лечебно-диагностического корпуса.
Игорь Валериевич Коханый сказал:

- Мы сдержали слово и сделали хороший
подарок горожанам к своему профессиональ-
ному празднику, сдав в эксплуатацию лечебно-
диагностический центр, и гордимся тем, что
наш труд и старания оценили, что мы помогли
медицине города и люберчанам. Тут прозвуча-
ли пожелания, что пора в Люберцах построить
комфортную и современную детскую поли-
клинику. Территория Ухтомской больницы ог-
ромная, места хватает, так что мы готовы по
заказу администрации района строить дальше.

Были и традиционные брызги шампанского,
подарки. Директор фирмы «Теплогидромон-
таж» Петр Збигневич Ясинский подарил со-
трудникам пылесос: «Когда мы начали монтаж
конверторов, услышали от персонала, что эти
изящные штучки скоро выйдут из строя и у
техничек будет много работы. Ведь все наше
сантехническое оборудование в большинстве
своем ноу-хау, действительно малогабарит-
ное, легкое, потому народ и не верит. Ну я и
пообещал пылесос подарить. Хорошим людям
приятно дарить подарки. Тем более что меня
здесь знают, я здесь живу. Вот и будет па-
мять».

Порадовался тому, что заказ администрации
выполнен в кратчайшие сроки и с отличным
качеством и глава района Сергей Иванович Гу-
сев,  поприветствовавший собравшихся.

Татьяна БОГДАНОВА

На снимках: таким было 11 августа 
на территории Ухтомской больницы.

РЕПОРТАЖ

Работу строителей оценили на «отлично»
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ИНТЕРВЬЮ С  КАНДИДАТОМ

- Александр Николаевич, Вас часто обвиня-
ют в расстреле Белого дома, расскажите о со-
бытиях 1993 года подробнее, пожалуйста.

- Хорошо. Комендант - это лицо, назначенное
властью для обеспечения жизнедеятельности
района чрезвычайного положения и обеспече-
ния правопорядка. Все, кто читал мою биогра-
фию, знают, что я был назначен комендантом
Москвы уже после расстрела Белого Дома, что
я выполнял не карательную, а правоохрани-
тельную функцию. Пока ветви федеральной
власти и ее отдельные представители выясня-
ли, кто из них легитимнее - я обеспечивал бе-
зопасность москвичей и бесперебойность ра-
боты транспорта, энергоснабжения и других
жизнеобеспечивающих функций города Моск-
вы. Вы, наверное, видели множество фильмов
о гражданской войне и революции. И там все-
гда есть сюжеты о том, как, пока революционе-
ры и власть выясняют, кто сильнее, бандиты
грабят магазины и склады, нападают на жен-
щин и других беззащитных граждан, превра-
щая жизнь простых людей в настоящий ад. Вот
за тем, чтобы такого ада не случилось, я и сле-
дил будучи комендантом Москвы. 

18 дней вся милиция Москвы и призванные
из других регионов подразделения обеспечи-
вали порядок и не дали всей преступной мути
подняться. Даже показатели обычной преступ-
ности в эти дни сократились более чем вдвое.

Понимаете, из всех регионов страны в
Москву в те памятные дни ехали не только ми-
лиционеры, но и преступники, надеясь вос-
пользоваться хаосом, неразберихой и безвла-
стием. У них ничего не вышло, и я горжусь
тем, что имел к этому самое непосредствен-
ное отношение.

- Так почему же Вам задают и задают на
встречах один и тот же вопрос? Не понимают?

- Я думаю, дело не в людях. Те, кто читал
мои интервью или биографию, знают правду.
Но кто-то из моих конкурентов распространя-
ет заведомо ложную информацию обо мне.
Попросту клевещет.

Я никогда не занимался политикой, моя
профессия - безопасность граждан и страны.
Это и мое призвание. Политикой я не собира-
юсь заниматься и сейчас. Люди призвали ме-
ня, они хотят законности и справедливости,
они хотят честной и сильной власти.

Но нравится это не всем. Кто хочет власти
сам, а кто-то просто боится допустить к влас-

ти именно меня. Правильно боится. Воры
должны сидеть в тюрьме. А те, кто, выполняя
государственную работу, ворует или помогает
воровать другим, являются преступниками
вдвойне, так как подрывают доверие к госу-
дарству и дискредитируют его в глазах про-
стых граждан и всего мира. А это уже, по су-
ти, государственное преступление, такое, как
измена Родине. Не юридически, конечно, нет -

закон трактует подобные деяния как простую
уголовщину. Я просто высказал свое видение
этой проблемы.

- Александр Николаевич ! Тогда получается,
что развязанная против Вас грязная кампа-
ния в СМИ и листовках это просто страх пре-
ступников, боящихся, что Вы придете к власти
в Люберцах?

- Они не просто боятся. Они делают все, что-

бы не допустить избрания меня главой Любе-
рец. Я в свое время был министром внутрен-
них дел области, можно сказать, главным ми-
лиционером области, и многое знаю о тех, кто
сегодня у власти, и о тех, кто при них занима-
ется бизнесом или помогает в темных делах. 

И могу сказать честно: этим людям есть че-
го бояться. А листовки про свадебного генера-
ла - это не про меня. Несмотря на то что дру-
гие генералы в выборах участия не принима-
ют. Со свадебными генералами не борются,
кому они могут мешать?

Я - генерал-полковник Российской милиции и
горжусь этим. А тех, кто со мной борется и бо-
ится меня, можно понять. Им после выборов
впору будет не свадьбы играть, а сухари сушить.

- Но преступность сильна в нашей стране, и
так просто "свой", с позволения сказать, кусок
никто не отдаст. Сами-то не боитесь?

- Мне уже за 60. Я всю жизнь служу Родине
и ношу форму, я был в таких местах, по срав-
нению с которыми ад, наверное, как курорт. Я
уже никого не боюсь, отбоялся свое. Я за
справедливость и порядок, на моей стороне и
правда, и закон. Пусть боятся те, кто должен.

Их, наверно, могло бы спасти покаяние, но
не верю я, что они способны на покаяние.

- А что если избиратели не проголосуют за
Вас, ведь у милиции сейчас не лучший имидж,
много к ней претензий.

- Это вы правы, про милицию сейчас такое
пишут, такое говорят, что мне стыдно бывает.
И не за милицию, а за тех, кто говорит и пишет.
Никто не говорит, что там ангелы небесные
служат. Встречаются, наверное, и те, о которых
как раз и пишут, и говорят. Только почему мол-
чат о других? О тех, кто каждый год гибнет, за-
щищая людей и закон. И это не единицы, это
сотни молодых парней, или вы думаете, они за
взятки погибают? Журналистам должно быть
стыдно. Перед вдовами и  сиротами, перед ро-
дителями этих ребят, которым бы жить и жить.

Однако искусство и массовая культура сно-
ва становятся на сторону справедливости. Се-
риалы про ментов и другие кинофильмы как-
то влияют на массовое сознание. 

И вообще время все-таки идет в нужном на-
правлении. Сейчас стало легче бороться за
идеалы, за справедливость. В своем первом
обращении к избирателям я приводил цитату
из выступления Президента РФ про чиновни-
чью касту. В. В. Путин прямо говорит, что
власть им не отдадим.

Лучше и не скажешь. Уверен, избиратели
Люберец не допустят избрания тех, кто счита-
ет, что государственная служба - это бизнес.

Для того чтобы их угомонить, я и нужен. И
проблемы города решить - это прежде всего
избавить город от паразитов.

Беседовал Александр БЕЛКИН

Когда я узнал, что Александр Николаевич Куликов
баллотируется в мэры города Люберцы, я нашел его
сам и решил помогать на выборах. Знаю его давно по
совместной службе. Он честный ответственный человек.
Про таких говорят: служит не за страх, а за совесть. 

Ни высокие должности преступников, ни их богатства
не могли остановить Александра Николаевича, когда он
брался за дело.

Вот неполный перечень оперативно-розыскных меро-
приятий, которыми руководил генерал-полковник Куликов:  

В 1974-1975 годах в Йошкар-Оле и Марийской АССР
разоблачена группа расхитителей среди должностных
лиц республики и города с изъятием драгоценных ме-
таллов, камней и валюты в особо крупных размерах. 

В 1976-1979 годах были проведены оперативные раз-
работки по должностным лицам Главмосстроя и Глав-
бамстроя, Строительно-монтажных поездов и тоже хи-
щения в особо крупных размерах.

В 1983-1987 годах раскрыто дело о хищениях группой
должностных лиц системы МПС в Кузбассе угля и металла.

В 1987-1990 годах раскрыто 18 дел в продолжение
громкого в те годы «хлопкового дела» в Марыйской об-
ласти Туркменской ССР с изъятием до 20 килограммов
золотых изделий, драгоценных камней и валюты на сум-
му более 3 миллионов долларов.

И так далее. Не обо всем можно говорить, и чем бли-
же к нашему времени, тем меньше. Но в послужном спи-
ске Александра Николаевича есть дела по взяткам и хи-
щениям в оборонном комплексе, в МПС и Аэрофлоте. В
Московской области также проводились подобные ме-
роприятия. Противодействие отдельных лиц избранию

Александра Николаевича мэром Люберец понятно. Те,
кто привык решать свои дела с помощью взяток и те, кто
привык их брать, не хотят, чтобы мэром стал генерал-
полковник Российской милиции, который взяток не бе-
рет, а взяточников привык сажать в тюрьму.

Коррупция как криминальное явление была всегда и
везде, разница в масштабах и причинах. Сейчас корруп-
ция уже мешает развиваться стране и задевает жизнь
даже простых людей. Продал, например, жуликоватый
чиновник участок земли, построили там многоэтажный
дом, и в районе вода из крана теперь не течет, а капает.
Другой взял взятку и не пустил конкурентов на маршрут,
и люди маются оттого, что автобусы ходят редко. 

Таких примеров можно привести очень много. И пото-
му главное качество, которым должен обладать будущий
руководитель города - это честность. Мэр должен о го-
роде заботиться, а не о своем кармане.

Конечно, он должен быть еще и грамотным управлен-
цем, но, управляя милицией области, А.Н.Куликов управ-
лял таким количеством людей, зданий и транспорта, что
с городом он точно справится.  Он ведь не только пре-
ступников ловил, но и строил жилье для своих подчи-
ненных, обновлял и ремонтировал автопарк,  занимался
проблемами отопления, водоснабжения и прочими
вполне мэрскими проблемами.  

Не зря должность мэра  называется глава, голова, зна-
чит. Голова она должна быть честная, умная, трезвая. 

А главой Люберец должен быть Александр Николае-
вич Куликов. 

Генерал-майор милиции в отставке 
Вячеслав Семенович БУРКОВ 

На встречах Александру Николае-
вичу часто задают вопрос, как он
будет ладить с другими уровнями
власти. Ведь одно из главных ка-
честв мэра города - это умение на-
ладить конструктивные  взаимоот-
ношения с руководителями не толь-
ко ниже себя, но и выше.

Всем известно, что в Правитель-
стве и Государственной Думе у
Александра Николаевича осталось
много друзей и знакомых, которые
помогут. А вот как обстоят дела с
властью областной и районной?

Александр Николаевич отвечает,
что некорректно, мол, говорить о
губернаторе. По закону запрещено
привлекать для собственной агита-
ции такие весомые авторитеты. 

Но они знакомы, и когда Алек-
сандр Николаевич победит на выбо-
рах, двум генералам не составит
труда договориться о перспективах
развития Люберец и выявить про-
блемы, в которых область может
помочь городу.

А вот районная власть выбирает-
ся вместе с городской, и Александр
Николаевич уже определился с тем,
кого он хотел бы видеть главой рай-
она:

- Это уже руководивший районом
Аккуратов Игорь Юрьевич. Я  помню
его еще по работе, тогда Игорь Юрь-
евич был все-таки очень молод и
горяч. Сейчас он стал взрослее, рас-
судительнее, но принципиальность,
напор остались.  Мы сработаемся.

Многие люберчане помнят И. Ю.
Аккуратова, когда он руководил
районом. Кое- кому он еще тогда пе-
решел дорогу. Его помнят и боятся
его возвращения. Поэтому и грязи
столько на него льется. 

Против  Александра Николаевича
тоже стали применять приемы так
называемых черных технологий, ка-
кие-то грязные безымянные лис-
товки и прочее. Но как говорит
Александр Николаевич: «Собака ла-
ет - караван идет, избиратели горо-
да и района разберутся, кто прав,
кто виноват».  

Веру в избирателя вселяют много-
численные встречи, где люди идут к
А. Н. Куликову со своими предложе-
ниями, идеями и болью. И для каж-
дого у «нашего генерала», как уже
называют его горожане, есть время
выслушать, помочь и поддержать.

Александр ДОЛМАТОВ  

А.Н.Куликов: «Моя профессия 
 
безопасность граждан и страны»

Власти всех уровнейÃëàâíûå êà÷åñòâà À.Í.Êóëèêîâà: 
÷åñòíîñòü è îòâåòñòâåííîñòü

В ПОДДЕРЖКУ КАНДИДАТА Позиция                                                                
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ЛЮБЕРЕЦКАЯ
ГАЗЕТА

ЗАВТРА НАЧИНАЕТСЯ СЕГОДНЯ

- Почему я пошел на выборы главы
города? Это нелегкий и в то же время
простой вопрос. Я долго обдумывал
свое решение, порой сомневался: нуж-
но ли? Но ко мне стали обращаться
люди, мои товарищи, знакомые, кол-
леги, руководители предприятий и ор-
ганизаций. Они советовали мне обяза-
тельно идти на выборы. Причину при-
водили такую: столько сделано за че-
тыре с лишним года моего пребывания
на посту главы Люберецкого района,
столько еще предстоит сделать, столь-
ко начато, что имеет прямой смысл
продолжить свою деятельность.

- Но почему Вы идете на главу горо-
да, а не района? Это ведь, согласитесь,
на ступеньку ниже…

- Не могу с вами согласиться. Дело
разве в ступеньке или, иными слова-
ми, в занимаемом кресле? Дело в том,
где ты нужнее, полезнее.  Люберцы -
это  большой город по меркам Подмо-
сковья. Здесь сосредоточено боль-
шинство предприятий, учреждений,
больниц, поликлиник, жилого фонда,
коммуникаций и так далее. Здесь мой
дом, здесь живут мои дети, друзья,
большинство коллег и знакомых.
Именно в Люберцах многое начато, по-
ложен задел многим программам, ко-
торые требуют обязательного продол-
жения в последующие годы.

- Программу сноса ветхого фонда
имеете в виду?

- Хотя бы. Четыре с лишним года на-
зад именно в Люберцах началась эта
программа, не в поселках. Губернатор
Московской области Б.В.Громов объя-
вил об областной программе с анало-
гичным названием. Мы ее поддержа-
ли. И четыре с лишним года выполня-
ем. Результаты на сегодняшний день
такие.  Снесено 14 ветхих жилых до-
мов. 170 семей уже справили новосе-
лье. В этом году мы должны снести
еще 5 непригодных для жизни домов. 

Такое жилищное строительство вы-
годно городу и бюджету. Мы имеем
квартиры в домах-новостройках, осу-
ществляем снос ветхого жилого фон-
да, реконструируем существующие,
развиваем и строим новые системы
энергообеспечения, строим социаль-
ные объекты. При этом, подчеркиваю
особо, все инженерные и социальные
объекты передаются в муниципальную
собственность.

- Какие же объекты введены в строй
в последние годы, напомните, пожа-
луйста.

- Поскольку мы взяли на особый
контроль положение дел в здравоо-
хранении, начну с этого направления.
Мы ввели в строй поликлинику на 300
посещений в смену  на Красной горке.
Жители долго ждали этого события.
Испытывали неудобства, тратя время и
силы на поездки в поликлинику у Веч-
ного огня. Далее. У нас есть теперь
урологическое отделение, отделение
для больных с заболеваниями эндо-
кринной системы, реанимация и хи-
рургия для новорожденных. Внедрены
современные методы лечения с при-
менением оборудования высоких тех-
нологий, открыто сосудистое отделе-
ние  неврологического профиля. 

- В августе, совсем недавно, открыт
диагностический Центр в Ухтомской
больнице - это еще больше пополнило
список…

- Да, верно. По существу мы открыли
для люберчан еще одну поликлинику,
оснащенную современным оборудова-
нием. Увеличилась пропускная способ-
ность, появилась возможность полу-
чать лечение и диагностику по месту

жительства, не выезжая в клиники
Москвы. Ну а что касается качества ус-
луг, то в Ухтомской больнице и поли-
клинике они традиционно высокие.
Много лет знаком с заслуженным вра-
чом РСФСР, ветераном труда, почет-
ным гражданином города Люберцы
А.Ф.Грамолиной и ее дочерью, Т.А.Мит-
ченко, которая пришла на смену мате-
ри, возглавляет сейчас Ухтомскую
больницу. Поэтому знаю, как
много сил, энергии, опыта
вкладывает здешний персо-
нал в здоровье своих паци-
ентов. Так здесь было, есть и
будет.

- Сергей Иванович, Вы по
основной своей профессии -
строитель. Какой объект в
Люберцах Вам по-особому
памятен или дорог?

- Таких объектов наберет-
ся несколько десятков. Но
из последних, конечно,
мост. По существу это ведь
инициатива губернатора -
построить путепровод, со-
единяющий северную и юж-
ную части города, предвы-
борное обещание руководи-
теля области своим избира-
телям-люберчанам. Бюджет
района взял на себя финан-
сирование расходов по вы-
носу инженерных сетей, ча-
стных гаражей, расчистке территории,
вывозу мусора и так далее. Причем я
напомню, возведение моста проходи-
ло в условиях загруженной железно-
дорожной магистрали, но ни одна эле-
ктричка или поезд не были отменены.
Сметная стоимость строительства
моста - 700 миллионов рублей. Кста-
ти, вместе со строительством путе-
провода мы решили и другую важную
городскую задачу - построили в цент-
ре ливневую канализацию стоимос-
тью в 370 миллионов рублей. Я гор-

жусь этим мостом. Он удачно вписы-
вается в архитектурный современный
облик Люберец. 

- Да и сама станция "Люберцы" пре-
образилась. 

- Я недавно побывал на станции:
красиво, уютно, удобно, действитель-
но современно. Теперь на очереди дру-
гие объекты. Например, строительство
еще двух поликлиник в северной части
города. Там ведь бурно развивается
инфраструктура, жилищное строи-
тельство, людям необходимы больни-
цы, поликлиники, магазины, аптеки,
предприятия бытового обслуживания
и так далее.           

- Давайте поговорим о нашем, любе-
рецком. Помимо выборов, главная тема
дня - вхождение в отопительный сезон.
Готовы мы надежно перезимовать?

-  Думаю, да. Ведь к зиме мы начали
готовиться еще весной. Ликвидирова-
ли некоторые подвальные котельные.
Переключали теплоснабжение жилых
домов в микрорайоне Красная Горка
на другие источники теплоснабжения.
Капитально ремонтировали и реконст-
руировали теплосети на 115-м кварта-
ле и в поселке ВУГИ (это бывший жи-
лой фонд ИГД имени Скочинского).
Нам удалось стабилизировать ситуа-
цию с тепло- и горячим водоснабжени-
ем жилых домов в поселке Калинина,

на улице Парковой и в части Октябрь-
ского проспекта. Наконец, мы строим
водозаборный узел (ВЗУ) в централь-
ной части города на улице Смирнов-
ской за счет средств инвестора. 

-  Очень сложная ситуация с тепло-
снабжением жилых домов 115-го
квартала.

- Да, там практически изношены теп-
лотрассы. На 115-м квартале 49 много-
этажных домов. Но за последние годы
"Люберецкая теплосеть" при финансо-
вой помощи администрации района
уже выполнила в этом микрорайоне
определенные работы. Нам помогает и
областное правительство.  Так что, уве-
рен, перезимуем благополучно.

- И что конкретно сделано на выде-
ленные средства?

- Отремонтированы кровли 39 до-
мов, в 65 домах отремонтированы вну-
тридомовые системы отопления, в 54 -
проведен ремонт водопроводов холод-
ного водоснабжения и в 42 домах - во-
допроводов горячего водоснабжения.

-  В этом году губернатор Подмоско-
вья Борис Громов не один раз прово-
дил совещания по благоустройству.
Для глав муниципальных образований
даже организовывались автобусные
экскурсии в наиболее благоустроен-
ные районы.

- Я участвовал и в совещаниях, и на
экскурсиях побывал, да и так по облас-
ти езжу. Вижу, как в лучшую сторону
изменилось Подмосковье: стало на-
много чище, красивее, современнее. К
сожалению, в Люберцах эти изменения
происходят не так быстро, как хотелось
бы. В месяц на благоустройство из бю-
джета мы выделяем 740 тысяч рублей.

- Это много или мало?
- Скажу так - недостаточно. Конечно,

мы привлекаем средства предприятий,
организаций и коммерческих структур,
выделяются средства из резервного
фонда главы. В этом году, кстати, это 5
миллионов рублей. Мы стараемся при-
водить в порядок дороги, газоны, са-
жаем цветы, вывозим мусор, убираем
свалки. Но средств и сил на все явно не
хватает. Это наша проблема, и мы пы-
таемся ее решать. Вот недавно приняли

целевую программу "Обустроим
школьный двор". Благоустраива-
ем торговые площадки на улицах
Южная и Митрофанова. Продол-
жается реконструкция Северной
площади… Кстати, все это вмес-
те взятое повысит инвестицион-
ную привлекательность города, а
значит, и казна пополнится, по-
явятся дополнительные средства
на то же благоустройство, напри-
мер.

- Рядом с администрацией
возводится Дворец спорта. Когда
новоселье у спортсменов и бо-
лельщиков?

- Планируем открытие в нояб-
ре этого года. Это будет совре-
менный, вместительный, краси-
вый Дворец спорта на 3500 мест.
Здесь расположатся спортивные

залы, тренировочные помещения, раз-
девалки, словом, вся необходимая
спортсменам инфраструктура.

- А бассейн у нас в городе будет?
- В планах есть и такое строительст-

во. Но не все же сразу! А в новом
Дворце спорта хватит места многим
нашим спортсменам. Рассчитываем на
большой приток детей и молодежи.
Хочу особо подчеркнуть, что этот Дво-
рец спорта строится под патронажем
губернатора Бориса Громова, он про-
являет к нему большой интерес. Спа-
сибо губернатору за заботу о люберец-
ком спорте!

- Сергей Иванович, несколько слов о
телефонизации. Люди видят, что дело
сдвинулось с мертвой точки, но их не-
терпение можно понять - надоело сто-
ять годами в очереди.

- Да, с вводом в строй нового обору-
дования мы получили счастливую воз-
можность решить проблему телефо-
низации в самые ближайшие годы. На-
верняка к 2007 году проблема будет
снята полностью. Сейчас очередь уже
сокращается, получают телефонные
номера льготные категории граждан и
первоочередники. В этом году мы вво-
дим еще 5000 номеров, в том числе
2000 номеров на Красной горке, 1000
номеров - на 115 квартале.

- Среди них есть ветераны и инвали-
ды войны, труженики тыла…

- Да, наша главная задача - обеспе-
чить телефонной связью названные
слои населения. Это приобрело осо-
бый смысл в год 60-летия Победы со-
ветского народа в Великой Отечест-
венной войне. Мы разработали в адми-
нистрации специальную программу,
посвященную этой мировой дате. При-
вели в порядок памятники, памятные
знаки и стелы, провели встречи и со-
брания  в коллективах и учебных заве-
дениях, оказали материальную по-
мощь ветеранам  и так далее. Мы обя-
заны отдать дань признания и уваже-
ния тем, кто подарил нам мир и жизнь.
Конечно, что бы мы ни делали, как бы
ни старались облегчить жизнь нашим
отцам и дедам, никогда мы не сможем
полностью воздать им за их подвиг. Но

В Люберецком районе - горячая пора: вовсю идет предвыборная кампания. 
4 сентября нам предстоит выбрать глав Люберецкого района, города Люберцы
и поселков, а также депутатов районного, городского и поселковых Советов де-
путатов. 

В числе кандидатов на пост главы города - Сергей Иванович ГУСЕВ, который
возглавлял наш район с декабря 2000 года по июль нынешнего. 

Что повлияло на решение Гусева вновь заявить себя на выборах? Как расце-
нивает Сергей Иванович предвыборную кампанию в целом? С какой программой
кандидат Гусев идет на выборы? Это лишь небольшой круг вопросов, который
поставлен в этом интервью.
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все же мы обязаны поддерживать ве-
теранов, в первую очередь заботиться
именно о них, пользоваться любой
возможностью, чтобы продлить их
жизнь, сделать ее удобной, комфорт-
ной, стабильной. Это наш долг. И отда-
вать мы его будем всегда.

- Сергей Иванович, в этом году шла
напряженная работа по составлению
бюджета на будущий год. Что здесь
главное, на что могут рассчитывать
люберчане?

- Главное, мы оставили социальную
направленность бюджета. Главное, что
жизненно важные позиции - здравоо-
хранение, образование, жилищно-ком-
мунальное хозяйство - остаются в на-
шем бюджете приоритетными. Мы
продолжим выделять средства на вы-
полнение программы по сносу ветхого
жилья, на благоустройство, на помощь
и поддержку ветеранов и так далее.
Словом, сегодня мы думаем о завт-
рашнем дне. И от того, как четко и пра-
вильно мы это сделаем, будет зависеть
и наша общая жизнь.

- Какое место в бюджете занимает
строительство объектов самого раз-
ного направления? На что рассчиты-
вать люберчанам в будущем?

- Политику наращивания строитель-
ства в соответствии с утвержденным
бюджетом намерены продолжать и в
дальнейшем. В ближайшие годы в го-
роде должны быть построены новая
школа на улице Коммунистической;
пристройки к школам №№ 10 и 43; дет-
ский сад в микрорайоне "Октябрьские
проезды", детская поликлиника на ули-
це 8 Марта; новый хирургический кор-
пус и пищеблок для больницы №2.

- А коммунальные объекты?
- Обязательно! Распределительные

и централизованные тепловые станции
на 115-м квартале; тепловой пункт на
улице Шевлякова; реконструируем с
полной заменой оборудования ЦТП-42
и ЦТП-46 и другие объекты. На это за-
ложены деньги в бюджете 2006-го го-
да. Наконец, мы строим новый водоза-
борный узел на улице Смирновской, я
уже сказал об этом. Ввод
его в строй решит про-
блему с водой для жите-
лей центра города. Еще
один водозаборный узел
предполагается постро-
ить в микрорайоне "Выс-
шая школа". 

- Любое городское
строительство стоит
очень больших затрат.
Помимо местного бюд-
жета привлекаются сред-
ства и областные, и фе-
деральные, и инвесторов.

- Это так. За последние
четыре года мы привлек-
ли примерно 7 миллиар-
дов рублей инвестиций. В
основном они направля-
лись в жилищное строительство. Об-
ласть выделяет нам дополнительные
средства практически по всем основ-
ным направлениям жизнедеятельнос-
ти: в коммуналку, транспорт, здравоо-
хранение, образование и так далее. 

На примере бюджета прошлого года
могу сказать следующее. Основную его
часть мы направили в социально-куль-
турную сферу: 390 миллионов рублей -
в образование; 286 миллионов - в здра-
воохранение, культуру и спорт; 191
миллион - на социальную поддержку
граждан; 176 миллионов рублей - в жи-
лищно-коммунальное хозяйство. А
всего бюджет прошлого года составил
один миллиард 191 миллион рублей. 

Бюджет будущего года составлен и
принят на одном из последних заседа-
ний Совета депутатов Люберецкого
района. Скажу, что он гораздо более
напряженный, чем предыдущий. Но
все основные принципы его формиро-
вания мы сохранили.

- Сергей Иванович, а как Люберец-
кий район выглядит на фоне других
муниципальных образований Москов-
ской области? Мы в первых рядах или
в последних?

- Скорее, в золотой середине. При-
веду данные Министерства экономики
Московской области. 

По объему промышленной продук-
ции наш район занимает 31 место сре-

ди 68 муниципальных образований
Подмосковья.

По продукции сельского хозяйства -
27 место.

По обороту розничной торговли - 18
место.

По объему реализации платных ус-
луг населению - 9 место.

По среднемесячной зарплате - 26
место.

Кстати, средняя заработная плата в
целом по району  в прошлом году со-
ставила 7650 рублей и увеличилась на
24 процента по сравнению с 2003 го-
дом. Мы планируем добиться дальней-
шего роста заработной платы любер-
чан, особенно бюджетников. 

- Несколько слов о промышленном
производстве, боюсь, не слишком оп-
тимистичных...

- У нас снизились темпы роста про-
изводства. Это связано с сокращением
объемов выпускаемой продукции на
предприятиях, с трудностями реализа-
ции выпускаемой продукции. Это каса-
ется прежде всего наших предприятий
пищевой промышленности. А что каса-
ется промышленных, то причина сни-
жения здесь в другом - в продолжаю-
щемся процессе реструктуризации
производства.

Так, за последние три года был пре-
кращен выпуск продукции на бывшем
заводе имени Ухтомского, Торгмаше,
трикотажной фабрике и ряде других.
Хотя, с другой стороны, неплохо рабо-
тают такие предприятия, как завод
имени Миля, ДОК-13, завод мостостро-
ительного оборудования, ВИНИТИ, за-
вод энергооборудования и ряд других.

- А новые предприятия создаются и
какова их роль в жизни города?

- Конечно, создаются. Открылась
кондитерская фабрика "Волшебница",
которая выпускает различные виды
шоколада. Заявила о себе самым луч-
шим образом фирма "Тензо-М", здесь
производится весовое оборудование.
Фирма "Атеси" известна как произво-
дитель профессионального кухонного
оборудования для ресторанов, кафе,

столовых, уличной
торговли. Пище-
вые добавки выра-
батывает предпри-
ятие "Ирекс", ЗАО
"Продукт-сервис"
ориентировано на
выпуск натураль-
ного кофе. Я мог
бы продолжить, но
понимаю, что мес-
та для перечисле-
ния будет мало.

К сожалению, объем продукции,
производимый на новых предприятиях
пока недостаточен для достижения по-
ложительной динамики в развитии на-
шего промышленного производства.
На это требуется время и огромная ра-
бота людей, которые на этих произ-
водствах заняты. Перспектива здесь,
впрочем, хорошая.

- В начале нашего с Вами разговора
мы затронули тему ЖКХ. Одна из бо-
лезненных проблем здесь - предстоя-
щая его реформа. Какое у Вас отноше-
ние к грядущим изменениям?

- Неоднозначное отношение. Однако
факт остается фактом: изменения в
этой сфере неизбежны. 

На совещании в Рузе губернатор
Московской области Б.В.Громов особо
подчеркнул, что мы должны перейти
на экономически обоснованные тари-

фы в жилищно-коммунальной сфере,
чтобы на этой основе модернизиро-
вать все ЖКХ.

Эта задача приобрела у нас в Лю-
берцах программный характер и осно-
вывается на привлечении внебюджет-
ных инвестиций, в том числе предпри-
ятий и населения. 

И еще. В этом году в соответствии с
требованиями Правительства России
должен быть завершен переход на но-
вую систему оплаты жилищно-комму-
нальных услуг. Как известно, уровень
оплаты населением коммунальных ус-
луг с 1 января 2005 года установлен в
размере 100 процентов. Вместе с тем в
этом году сохранены все льготы, пре-
доставляемые в жилищной сфере
гражданам, а также система предо-
ставления жилищных субсидий. На эти
цели из бюджета и по линии Комитета
социальной защиты в 2005 году на-
правлено 220 миллионов рублей. 

Для справки: в Люберцах льготы по
оплате услуг ЖКХ имеют 26 тысяч че-
ловек, а субсидии получают 16 тысяч
семей.

Именно к этим людям я потребовал
проявлять максимум внимания.  

- Образование: его развитие, пер-
спективы и возможности. Об этом мы с
Вами говорили не один раз. И все же…

- Прежде всего хочу сказать о педа-
гогах. Свыше половины всего педаго-
гического состава - высококвалифи-
цированные учителя с первой и выс-
шей категориями. Это благодаря их ра-
боте, их подвижничеству мы сохрани-
ли и сохраняем на высоком уровне са-
му систему школьного образования.

Наши дети получают полноценное,
крепкое, всеобъемлющее образование.
О его качестве говорит тот факт, что

люберчане с успехом выдерживают эк-
замены при поступлении в ведущие
университеты и институты Москвы. 

Об этом могу судить как отец двух
детей,  окончивших Люберецкую шко-
лу №24 и сразу же поступивших в ин-
ституты.

Из бюджета этого года в образова-
ние мы вкладываем более 400 милли-
онов рублей. Это на 96 миллионов
больше, чем в предыдущем году. Но
мы не считаемся с затратами, когда
речь идет о будущем наших детей и
внуков, а в конечном счете - о нашем
будущем.

Да, дети - наше будущее, это хоро-
шо всем известно. А наши любимые
старики - наше настоящее и прошлое.
К несчастью, дети и старики - самые
незащищенные в нашем обществе.
Сюда же можно отнести и малообеспе-

ченных люберчан. Они получают под-
держку (правда, не такую, какую бы
нам и им хотелось) в Комитете соци-
альной защиты.  Более 1500 человек
получили крайне необходимую адрес-
ную помощь в прошлом году, такую же
помощь получают и в этом. Остронуж-
дающиеся в лечении ветераны получи-
ли более 800 санаторно-курортных пу-
тевок. Более 4000 детей оздоравлива-
ются каждый год в лагерях и санатори-
ях. А вообще у нас подписано соглаше-
ние о взаимодействии администрации
района с Министерством социальной
защиты области. Такая совместная ра-
бота в январе-феврале нынешнего го-
да позволила более оперативно ре-
шать проблемы выдачи билетов на
транспорт, выплаты денежных ком-
пенсаций за проезд льготникам.

Но, повторюсь, нужно еще очень и
очень много работать для тех, кто уже
не в состоянии обеспечить себе до-
стойную жизнь, помогать им, опекать,
помогать добрым словом и конкрет-
ным делом. Мы обязаны сотням и сот-
ням наших отцов, матерей сделать их
жизнь благополучной.

- А входит ли наш город Люберцы в
список относительно безопасных для
проживания? На Ваш взгляд, правопо-
рядок достиг у нас своих вершин?

- Пока не достиг. Однако в наше не-
простое время милиция сумела не до-
пустить на территории района прояв-
лений терроризма, сохранить кон-
троль над состоянием оперативной об-
становки. Нам удалось общими усили-
ями добиться позитивных изменений в
борьбе с преступностью, в укреплении
правопорядка и общественной безо-
пасности.

Например, уменьшилось число за-

регистрированных особо
тяжких преступлений, в
том числе умышленных

убийств и причинения тяжкого вреда
здоровью.

Увеличилось выявление преступле-
ний экономического характера.

Сократилась уличная преступность.
Выше среднеобластных показате-

лей раскрываемость таких видов пре-
ступлений, как разбои и грабежи.

- А проблемы-то остались?
- К сожалению. Проблемные вопро-

сы для правоохранительных органов у
нас: раскрытие краж чужого имущест-
ва и в первую очередь транспортных
средств; борьба с наркоманией; пре-
ступления, совершенные иностранны-
ми гражданами; увеличение удельного
веса рецидивной преступности.

Но я не перестаю говорить и настаи-
ваю: укрепление правопорядка в горо-
де и районе - наша общая задача. По-
этому администрация изыскивает раз-

личные возможности для поддержа-
ния деятельности УВД.

Например, в прошлом году из фонда
"Правопорядок" на укрепление матери-
ально-технической базы и поощрение
личного состава Люберецкого УВД вы-
делено около 4 миллионов рублей. Ад-
министрация приобрела для милиции
компьютер последнего поколения, ци-
фровую видеокамеру, а также много-
канальный комплекс для регистрации
данных на телефонных террористов.
Ежегодно выделяем милиции жилье. 

Вот такая совместная работа, по-
мощь и поддержка, безусловно, дают
очевидные результаты.

Но повода для успокоения нет. У нас -
еще широкое поле для деятельности.
Мы запланировали в ближайшее вре-
мя возродить деятельность добро-
вольных народных дружин.

- У нас состоялся большой разго-
вор, в рамках которого просто невоз-
можно охватить все, что сделано за
прошедшие четыре года. И все же ос-
новные, главные моменты своей дея-
тельности на посту главы Люберецко-
го района назовите, пожалуйста.

- Об успехах, конечно, всегда прият-
но и полезно говорить. Почему полез-
но? Да потому, что появляется реаль-
ная перспектива в жизни - перспекти-
ва, направленная на созидание. 

Ведь что было четыре года назад?
Район дотационный, средств не хвата-
ло в полном объеме на многое. Висели
огромные долги за газ, электроэнер-
гию, тепло. Почти не велось жилищное
строительство. Задерживали пенсии,
различные доплаты. Лихорадило жи-
лищно-коммунальную сферу.  Здраво-
охранение влачило прямо-таки нищен-
ское существование. 

А теперь? Мы вышли из числа дота-
ционных районов Московской облас-
ти. Удвоили бюджет. Например, только
в здравоохранение за год вложили
столько средств, сколько за предыду-
щие десять лет вместе взятые. Просто
стали скрупулезно считать, по-хозяй-
ски распоряжаться муниципальной
собственностью, более тесно сотруд-
ничать с налоговыми органами, искать
дополнительные источники наполне-
ния казны. И результаты сказались.
Скажем, мы в полном объеме и без за-
держек выплачиваем зарплаты бюд-
жетникам. У нас нет задолженностей
по выплате пенсий. Порядок с льгот-

ным лекарственным обеспечением. 
- Сергей Иванович, что для Вас Лю-

берцы, люберчане?
- Я вспоминаю празднование 385-

летия со дня образования Люберец.
Это был большой праздник. Люди вы-
шли на улицы, привели детей, прина-
рядились, поздравляли друг друга. И я
понял: моим землякам очень важно
чувствовать себя семьей, быть в отве-
те за свой общий дом, заботиться о
нем, волноваться за малейший сбой и
радоваться каждой удаче. Я хочу, что-
бы наша малая Родина оставалась
единственной и любимой для тех, кто
придет после нас. И я буду для этого
работать не покладая рук. На любом
посту и при любой должности. И не
только за ордена и медали. Важно дру-
гое. Оставь после себя добрый след и
память о тебе будет такой же.

Интервью записала М. ГРИГОРЬЕВА
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СВЕТЛЫЙ ЛУЧ ХРИСТИАНСТВА

Ныне, когда в суверенной России
появилась политическая партия
«Родина» и в Люберецком районе -
ее отделение, можно надеяться на
то, что её отцы-основатели вступят-
ся за честь поэта.

Это нужно было делать всегда, но
в этот год особенно, потому что 3
октября исполнится 110 лет со дня
его рождения.

Старшее и среднее поколение жи-
телей района, за редким исключени-
ем, знает о том, что Есенин бывал и
в Малаховке, и в Люберцах, в кото-
рых его имя носит Центральная рай-
онная библиотека. Но вот молодежи
он совсем незнаком, кроме его «Бе-
лой березы», которую проходят в
начальных классах. А по мнению не-
которых людей, Есенин вообще от-
жил свой век. И его нужно забыть.

Поэтому рассказывать о нем надо
с его христианских азов:

Чую радуницу Божью –
Не напрасно я живу,
Поклоняюсь придорожью,
Припадаю на траву.

Между сосен, между елок,
Меж берез кудрявых бус,
Под венком в кольце иголок,
Мне мерещится Исус.

Он зовет меня в дубровы,
Как во царствие небес,
И горит в парче лиловой
Облаками крытый лес.

Голубиный дух от Бога,
Словно огненный язык,
Завладел моей дорогой,
Заглушил мой слабый крик.

Льется пламя в бездну зренья,
В сердце радость детских снов.
Я поверил от рожденья
В Богородицын покров.

Несколько лет назад довелось мне
в одном академическом обществе, в
котором были и православные свя-
щенники, прочитать отрывок из по-
эмы Есенина «Цветы». Один из цер-
ковников тут же отозвался о нем:
«Истый христианин!» Это признание
соответствует истине: христианской
любовью ко всему земному проник-
нута вся есенинская поэзия.

Он обладал жаждой познать как
много больше, и учеба давалась ему
легко, о чем свидетельствуют вос-
поминания его одноклассника по
Константиновской школе Н.П.Ка-
линкина: «Одарен он был ясным
умом. Отвечал на уроках бойко.
Особенно когда читал стихи Некра-
сова, Кольцова и других поэтов. На-
до сказать, что Иван Матвеевич
(учитель во втором и четвертом
классах. - Л.Е.) стремился привить
нам, деревенским ребятам, любовь
к родной литературе. Была у нас и
школьная библиотека. По тем вре-
менам неплохая. Имелись в ней кни-
ги Пушкина, Гоголя, Тургенева, Не-
красова, Лермонтова, Толстого, сти-
хи крестьянских поэтов Кольцова и
Никитина. Есенин любил читать. Как
увидит у кого-нибудь новую книгу,
так весь и загорится и уж каким-ни-
будь образом, но заполучит ее. О
том, что Есенин сочиняет стихи, мы
впервые узнали в третьем или чет-
вертом классе. Как-то раз зимой он
пришел в класс и, подав учителю
клочок бумаги, на котором было
что-то написано, сказал:

- Посмотрите, это я сам сочинил.
Он стал приносить такие бумажки

со стихами довольно часто. Показы-
вал их больше Ивану Матвеевичу. А

тот, бывало, возьмет бумажку и чи-
тает, а иногда, посмотрев, положит
себе в карман и сердитым голосом
скажет:

- Ты, Есенин, лучше занимайся, а
этим делом не очень увлекайся.

Не предполагал он тогда, что Есе-
нин в будущем станет большим по-
этом… Есенин вместе с другими луч-
шими учениками класса по окончании
Константиновского училища получил
Похвальный лист, несколько книг и
портрет Гоголя: тогда отмечали столе-
тие со дня рождения Гоголя».

Обычно говоря о Есенине, отме-
чают его природный дар: «Саморо-
док!» Это само собой, но помимо
этого, он много учился.

А память у него была феноме-
нальная: стоило ему только один
раз прочесть какой-нибудь рассказ,
и он мог его воспроизвести наи-
зусть. Учебу продолжил в Спас-Кле-
пиковской второклассной церковно-
учительской школе. Она была в со-
рока километрах от села Константи-
ново, и жил он там в интернате.

По воспоминаниям старшего учи-
теля Е.М.Хитрова, Есенин «наравне
со всеми ходил ко всеношным,
обедням, наряжался в стихарь, чи-
тал шестопсалмие. Церковную

службу и пение любил, хотя сам пел
плохо. Всегда был весел и жизнера-
достен, и этим был приятен».

В Спас-Клепиковской школе Есе-
нин учился с 1909 по 1912 год, мно-
го занимался литературой, много
читал больше положенной програм-
мы. Отличался большой эмоцио-
нальной впечатлительностью, что и
подчеркивал учитель Хитров: «Осо-
бенно любил слушать мое классное
чтение. Помню, я читал «Евгения
Онегина», «Бориса Годунова» и дру-
гие произведения в течение не-
скольких часов, но обязательно все
целиком. Ребята очень любили эти
чтения. Но, пожалуй, не было у меня
такого жадного слушателя, как Есе-
нин. Он впивался в меня глазами,
глотал каждое слово. У него первого
заблестят от слез глаза в печальных
местах, он первый расхохочется при

смешном. Сам я очень любил Пуш-
кина. Пушкиным больше всего за-
нимался с учениками, читал его,
разбирал и рекомендовал как луч-
шего учителя в литературе. Есенин
полюбил Пушкина... Вскоре к нам в
школу приехал со своей обычной
ревизией епархиальный наблюда-
тель Рудинский. Я показал ему сти-
хотворение Есенина. Рудинский в
классе при всех расхвалил поэта и
дал ему несколько советов. В ре-
зультате этого у Есенина появилось
новое стихотворение «И.Д.Рудин-

скому». Обладая хорошими способ-
ностями, Есенин порой к занятиям
готовился на ходу, прочитывая за-
дания в перемену... Перед окончани-
ем Есениным нашей школы я попро-
сил его переписать отдельные стихи
в тетрадь».

Читая эти воспоминания, неволь-
но сопоставляешь тот процесс обу-
чения с нынешним. Кто из учителей
теперь прочтет ученикам всего «Ев-
гения Онегина» или «Бориса Году-
нова» от начала до конца в течение
нескольких часов? Вряд ли такое
возможно...

Стихи, посвященные епархиаль-
ному наблюдателю Рудницкому,
Есенин написал в свои 15 лет:

Солнца луч золотой
Бросил искру свою
И своей теплотой
Согрел душу мою.

И надежда в груди
Затаилась моей,
Что-то жду впереди
От грядущих я дней.

Оживило тепло,
Озарил меня свет.
Я забыл, что прошло
И чего во мне нет.

Загорелася кровь
Жарче дня и огня.
И светло и тепло
На душе у меня.

Чувства полны добра,
Сердце бьется сильней.
Оживил меня луч
Теплотою своей.

Я с любовью иду
На указанный путь,
И от мук и тревог
Не волнуется грудь.

Окончив Спас-Клепиковскую шко-
лу, он получил звание учителя школы
грамоты. При отличном (5) поведе-

нии его успехи были следующие: по
закону Божию - оч.хорошие (4), цер-
ковной общей и русской истории -
оч.хорошие (4), церковному пению -
очень хорошие (4), русскому языку -
отличные (5), церковно-славянскому
языку - хорошие (3), отечественной
истории - отличные (5), географии в
связи со сведениями о явлениях при-
роды - отличные (5), арифметике –
оч. хорошие (4), геометрическому
черчению и рисованию - очень хоро-
шие (4), дидактике - оч.хорошие (4),
начальным практическим сведениям
по гигиене -оч. хорошие (4), чистопи-
санию - отличные (5), расколу - оч.хо-
рошие (4), практ. занятиям в началь-
ной школе - оч.хорошие (4).

В этой школе Есенин подружился
с Гишей Панфиловым, которому в
марте 1913 года написал из Москвы:
«Гриша, в настоящее время я читаю
евангелие и нахожу очень много для
себя нового... Христос для меня со-
вершенство. Но я не так верую в не-
го, как другие. Те веруют из страха,
что будет после смерти? А я чисто и
свято, как в человека, одаренного
светлым умом и благородною ду-
шою, как в образец в последовании
любви к ближнему. Жизнь... Я не
могу понять ее назначения, и ведь
Христос тоже не открыл цель жизни.
Он указал только, как жить, но чего
этим можно достигнуть, никому не
известно... Мы все-таки должны
знать, зачем живем… За мной сле-
дят, и еще совсем недавно был
обыск у меня на квартире. Объяс-
нять в письме всё не стану, ибо от
сих пашей и их всевидящего ока не
скроешь и булавочной головки. При-
ходится молчать. Письма мои кто-то
читает, но с большой аккуратностью,
не разрывая конверта... Да, друг,
идеализм здесь отжил свой век, и с
кем ни поговори, услышишь одно и
то же: «Деньги - главное дело», а ес-
ли будешь возражать, то тебе гово-
рят: «Молод, зелен, поживешь - из-
менишься»... Все погрузились в се-
бя, и если бы снова явился Христос,
то он и снова погиб бы, не разбудив
эти заснувшие души... Поступил в
университет Шанявского на истори-
ко-философский отдел...»

В те годы 17-летний Есенин не ве-
дал, что уже тогда начался его кре-
стный путь на христианскую Голго-
фу. Но в школах об этом ни гу-гу…

Леонид ЕРМИЛОВ

На снимках: Есенин Москве. 1914 г.;
школа грамоты, в которой он 

проходил учительскую практику
в 1911-1912 г., когда ему было 

16 лет (современный вид).

Сергей ЕСЕНИН: 

«Чую радуницу Божью...»

В одной из школ района меня попросили рассказать одиннадцатикласс-
никам о жизни и творчестве Сергея Есенина. Первое, что я сделал,  - спро-
сил их, какие его стихи они знают. Несколько голосов ответили: «Белая бе-
реза под моим окном...» А когда спросил, что они знают о его гибели, - от-
ветили, что он повесился… Мне стало не по себе: великого русского поэта
они не знают вообще.

Между тем еще при жизни его называли новым Пушкиным, его произве-
дения уже тогда были переведены на пять языков: английский, японский,
французский, немецкий, еврейский. Его стихи были включены в «Антологию
русской поэзии», изданную Славянским отделом Нью-Йорской публичной
библиотеки. Ныне он, по данным ЮНЕСКО, переведен на 130 языков мира.
Казалось бы, планетарное признание, а в нынешних российских школах о
нем самое скудное и неверное представление. До сих пор вокруг его имени -
нагромождение всяческих злостных сплетен и «лыгенд».

Так кто же такой наш соотечественник Сергей Александрович Есенин? И
какова суть его наследия, которое и большое, и многообразное?

На эти вопросы он ответил сам: «Вся моя лирика жива одной большой
любовью – любовью к Родине».
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На встречах избирателей со все-
возможными кандидатами в мест-
ную исполнительную и законода-
тельную власть, как правило, слы-
шишь один негатив о том, что про-
исходит в нашем городе и районе,
как все приходит в упадок. Но не се-
крет, что и к столбу за то, что стоит
именно на этом месте, можно при-
цепиться и покритиковать его. Со
стороны ведь все гораздо виднее, и
советы на все случаи у нас есть.
Только давать их просто, это ничего
не стоит! Куда сложнее делать кон-
кретные, пусть и не самые значи-
тельные дела, особенно если речь
идет о здоровье детей. Не горлопа-
нить и обвинять всех и вся, а помо-
гать тем, кому сейчас очень трудно.
Пример тому - детский ожоговый
центр. Хотя он имеет областной ста-
тус и в свое время даже губернатор
содействовал в приобретении необ-
ходимого оборудования, специаль-
ных кроватей, до полной идилии в
этом плане еще далеко. И
когда депутат Государствен-
ной Думы 108-го избира-
тельного округа Виктор
Александрович Семенов по-
бывал здесь два года тому
назад, увидев пациентов
ожогового центра, а это де-
ти, да еще и маленькие, по-
ставил перед собой задачу:
облегчить их участь по ме-
ре сил и возможностей.

А пожелание у коллекти-
ва ожогового отделения и
его заведующего Андрея

Эдуардовича Веселова было вполне
конкретное и актуальное. Им для ра-
боты очень нужен криодеструктор -
аппарат, позволяющий при низких
температурах воздействовать на по-
раженные ткани и лечить без нарко-
за образовавшиеся при заживлении
рубцы. Но техника эта дорогостоя-
щая и при нынешнем финансирова-
нии мечта так и  осталась бы несбы-
точной, если бы не Виктор Алексан-
дрович Семенов. 17 августа центр
получил долгожданное оборудова-
ние. И событие это не прошло неза-
меченным. В этот день гостями
ожогового центра были и депутат

областной Думы Владимир Петро-
вич Ружицкий, неоднократно содей-
ствовавший этому учреждению в
решении проблем, и помощник де-
путата Госдумы по 108-му избира-
тельному округу Мария Ивановна
Репина, представители СМИ.

Андрей Эдуардович Веселов не
только поблагодарил депутатов за
такую существенную поддержку
(аппарат стоит несколько тысяч ев-
ро), но и провел по палатам, где они
смогли пообщаться с пациентами,
услышать их пожелания. 

Многие ребятишки здесь находятся
с мамами. Светлана Куликова с сыном

Толей – в отделении уже неде-
лю. Виной всему оказался
чайник с кипятком, который
опрокинул на себя мальчик.

- Я понимаю, что сама ви-
новата, не уберегла сына, он
ведь такой непоседа, - рас-
сказывает женщина, - и спа-
сибо врачам, медсестрам от-
деления, которые сделали
все возможное для его спасе-
ния. Теперь раны заживают. 

А зав. оперативным отде-
лением  Сергей Витальевич

Бондаренко добавил, что как раз но-
вый аппарат позволит сократить
время реабилитации пострадавших
от ожогов и избавиться от рубцов,
которые приносят новые страдания
взрослеющим пациентам, особенно
если они на открытых участках тела:
на лице, на руках и т.д.

А когда заведующий отделением
сказал о том, что из-за нехватки
специальных кроватей (две из них
вышли из строя) приходится отка-
зывать в приёме детям, Виктор
Александрович взял новые обяза-

тельства перед коллективом ожого-
вого центра: помочь их отремонти-
ровать и вернуть в строй.

Все пациенты ожогового центра
получили подарки: сок, печенье.

И уже прощаясь с коллективом
отделения, В.А.Семенов сказал, что
ситуация в медицине, образовании
и жилищно-коммунальном хозяйст-
ве изменится только тогда, когда во
власть на местах придут порядоч-
ные, честные люди, которые будут
заинтересованы в том, чтобы бюд-
жетные средства использовались
прозрачно на эти три важные со-
ставляющие  нашей жизни, чтобы
реально облегчить и улучшить ее
каждому человеку.

Словом, такая активная позиция,
что вполне справедливо: хотим
жить лучше, начнем с добрых дел, с
созидания.

Татьяна БОГДАНОВА

РЕПОРТАЖ

ЛЮБЕРЦЫ СПОРТИВНЫЕ

Вот что в беседе со мной сказал старший
тренер отделения КДЮСШ Люберецкого спорт-
комитета Виктор Валентинович Савин, до этого
десять лет проработавший тренером в коман-
де мастеров в Якутии:

- Если говорить о спортивных результатах
ФК «Торпедо-Люберцы», то они следующие. В
этом спортивном сезоне наш клуб занимает 
11 место из 12 команд, участвующих в первен-
стве г. Москвы.

Виктор Савин назвал причины этой неудачи:
- Первая и основная - футбольное поле го-

родского стадиона «Торпедо». Оно морально
устарело. Уже во многих городах Московской
области, даже меньших по численности, чем
Люберцы, имеются футбольные поля с искус-
ственным покрытием, и там, естественно,
спортсмены показывают более высокий уро-
вень игры. К тому же у искусственного поля
срок эксплуатации 25-30 лет.

Теперь о цене: 300-400 тыс. долларов. Мно-
го это или мало? Если оглядываться назад -
много, если смотреть вперед, то не такая уж и
большая сумма. В конце концов нашли же на
это деньги многие города Московской области.
А чем Люберцы хуже? Не в лучшем состоянии
и запасное поле, осенью и весной там лужи.
Так какой же класс игры можно приобрести,
играя и тренируясь на  таких «дворовых» по-
лях? К этому следует добавить: в зимнее время
в поисках залов наши футболисты едут либо в
Малаховку, либо в Быково, залы же приходит-
ся арендовать за счет родительских денег.

Трудно не согласиться со старшим трене-
ром. Действительно, руководство города во-
прос со стадионом должно обсудить отдельно.
Если мы в течение ближайших нескольких лет
не решим этот вопрос, на люберецком футбо-
ле можно ставить жирный крест. Да что гово-
рить! Сегодня любой стадион в черте города -
это визитная карточка.

В общем, по мнению старшего тренера, ка-
ково поле, такова и строчка в турнирной табли-
це. Правда, это не окончательный результат -
11 место. Потому что нашей команде, играю-
щей в столице, предстоит сыграть еще 8 игр, и
все может поменяться. Отставание от 3-4 ко-
манд составляет результат буквально одного
тура (это 5-7очков). И если исходить из того,
что в каждом туре команда может набрать
максимум 15 очков, то дистанция вверх не ка-

жется такой уж непреодолимой. Как известно,
московский футбольный турнир закончится 
16 октября, так что время вроде бы есть. И тем
не менее Люберецкий комитет по ФКСиТ уже
сегодня бьет тревогу по поводу ухудшения иг-
ры своих подопечных и буквально на каждой
планерке «футбольная тема» озвучивается
первой. Перед тренерским составом ставится
вполне конкретная задача - занять в текущем
сезоне место не ниже шестого. Кстати, в про-
шлом сезоне мы были на девятой позиции. За
3,5 месяца до окончания турнира - на 11. В об-
щем, медленно, но уверенно сползаем вниз.

Беседуя с Виктором Савиным, я не мог не
спросить его об игроках, которые уходят в
другие клубы. Он без утайки ответил:

- Только в премьер-лиге первенства г. Москвы
играет порядка 20 люберчан воспитанников на-
шей школы. Все-таки тренироваться 8 месяцев в
неблагоприятных условиях хотят не все. Ребята
уходят туда, где лучше, и удержать их трудно, да
и морального права на это нет у наших тренеров.
Когда парню обещают, что он будет тренировать-
ся на хорошем поле и после каждой тренировки
мыться в хорошей душевой, по-человечески
этих ребят понять можно. Время уговоров уже не
срабатывает. Каждый сам выбирает. Но я хочу
затронуть и другую тему. Очень скоро все может
измениться. Руководство областного футбола
прорабатывает вопрос, чтобы отозвать все под-
московные команды, играющие на первенстве г.
Москвы, обратно в область, чтобы поднять обла-
стной футбол до уровня столичного. Хотя палка
о двух концах. С одной стороны, ребята, привык-
шие к хорошим условиям, могут и не пойти, и
здесь неизбежны потери, как правило, лучших
игроков. Но есть и плюсы. Я не исключаю, что
при данной расстановке сил на Люберцы могут
обратить внимание и дать деньги на реконструк-
цию стадиона «Торпедо».

Возможно, этот разговор так бы и не «вы-
шел» из стен спорткомитета, если бы не одно
«но». На люберецком спортивном небосклоне
появилась молодая перспективная команда,
которая в этом сезоне сделала колоссальный
рывок вперед - это футбольная команда
«Звезда». Она на данный момент занимает ли-
дирующее место в турнире Московской облас-
ти. Вот как прокомментировал этот взлет стар-
ший тренер «Торпедо-Люберцы» В. Савин:

- Безусловно, я рад, что команда Валерия

Товкача из Люберец поднялась на такую со-
лидную высоту. Честь ей и хвала. Однако вам
каждый болельщик скажет, что по сложности
игры, по подготовке игроков и т.д. Москва от-
личается от области. «Звезда» участвует в пер-
венстве Московской области командами 4-х
возрастов, а мы – семи.

А теперь - слово руководителю футбольно-
го клуба «Звезда» В.Н.Товкачу: 

- Главные наши достижения - организацион-
ные, а уж потом спортивные. Сейчас штат
укомплектован, подготовили учебно-матери-
альную базу. 6 июля завершился последний
матч первого круга соревнований Московской
области среди спортшкол, и мы с большим от-
рывом на 1 месте. Участвовали в нескольких не-
официальных турнирах - в г. Керчи выиграли
турнир, в Сочи были вторыми. Если сравнивать
нас с «Торпедо», их знают, они играют в Моск-
ве, а мы - в области. Мы являемся обществен-
ной организацией, а они - спортшколой при Лю-
берецком комитете по ФКСиТ. Вопрос о том,
чтобы поменять статус и стать городским фут-
больным клубом при спорткомитете  обсуждал-
ся  с исполняющей обязанности председателя
этого комитета Л.В.Гороховой. Любовь Вален-
тиновна нашу идею одобрила. В этом случае в
городе будет два футбольных клуба, вот тогда и
начнется настоящая конкуренция, в хорошем
смысле этого слова, а значит, будет результат.

- Говорят, что в области играть проще.
- Чтобы играть на первенстве Московской

области, сначала надо поиграть и укрепиться в
этой позиции. Тогда мы  будем в высшей лиге
первенства Московской области. Схема такая:
сначала идет премьер-лига, потом высшая, а
затем - первая. По области только четыре клу-
ба конкурентоспособны, остальные - слабые, а
на первенстве Москвы - более равные коман-
ды. Если мы в этом году все-таки выйдем в
высшую лигу первенства области, то там вооб-
ще нет слабых команд, их 10. Так что мы гото-
вимся к жарким поединкам.

- Идут разговоры, что вы долго не удержи-
тесь на этой позиции.

- Жизнь покажет. У нас есть цель, задача оп-
ределена, и мы ее неукоснительно претворяем
в жизнь. Где бы мы ни играли, мы везде будем
стараться быть первыми и только первыми.
Это девиз нашего клуба.

- Поле на «Торпедо» лучше, чем ваше, кото-
рое вы арендуете в городке «А»? 

- Этот вопрос даже не следует рассматри-
вать, наша материально-техническая база же-
лает быть много лучше. Мы ведь фактически
пришли на развалины. Но благодаря понима-
нию руководителя спорткомитета нам разре-
шили играть на стадионе «Торпедо» команда-

ми двух возрастов, а еще играем на стадионе
«Торгмаш» (2 возраста). За это большое спа-
сибо председателю федерации футбола г. Лю-
берцы В.П.Коробко. А маленькие играют на
«Звезде», так как поле там узковатое.

- Сколько в вашем клубе занимается детей?
- Наше преимущество в том, что мы набира-

ем детей с 6 лет, а на «Торпедо» этого нет. В
клубе работают 8 тренеров, из них три студен-
та старших курсов из института физкультуры.

О себе руководитель ФК «Звезда» расска-
зал следующее: он окончил спортшколу на Ук-
раине, играл на первенстве этой страны за
сборную Житомирской области, затем - воен-
ное училище и институт физкультуры. Работал
тренером, теперь же возглавляет футбольный
клуб «Звезда», который сейчас первый в обла-
сти.

Итог «футбольной теме» подвела и.о. пред-
седателя Люберецкого комитета по ФКСиТ
Л.В.Горохова:

- Действительно, обстановка в городе с фут-
болом сложная, и это следует признать. И, как
ни досадно, в поле зрения спорткомитета и ад-
министрации Люберецкого района попали
именно игроки ФК «Торпедо-Люберцы». Дан-
ный вопрос еженедельно обсуждался на про-
изводственных совещаниях, однако с места ни-
чего не сдвинулось. Поэтому мы коллегиально
решили от некоторых тренеров отказаться.
Пригласим на работу молодых перспективных
специалистов. Такая перестановка кадров не-
обходима, нужна свежая струя, новые люди, с
новым видением и с новым подходом.

О футбольных полях. Поле «Торпедо» -
единственное игровое поле, которое мы еще
кое-как стараемся содержать. Недавно закры-
ли его на полтора месяца, удобрили, траву по-
садили, чтобы с августа по октябрь ребята
могли поиграть в футбол на нормальном поле.

Что касается реконструкции стадиона, то
этот вопрос давний, и я, честно сказать, не
знаю, смогут ли местные власти когда-нибудь
его решить. Конечно, нужен состоятельный
спонсор. Уже давно футбол в Люберцах, по су-
ти дела, держится на родительских деньгах иг-
роков, мы постоянно вынуждены «залезать» в
их карман. Но это же не нормально!

Несколько слов о ФК «Звезда Люберцы».
Спорткомитет заплатил за них вступительный
взнос, выделил три тренерских ставки, также
выделяет автобусы этой команде. И она пошла
в гору. Думаю, у руководителя клуба Товкача
дело пойдет, он человек молодой, инициатив-
ный, грамотный специалист в своей области.

Вот такая наша жизнь - спортивная.

Николай АСЕЕВ, 
директор Люберецкого спортивного 

информационного центра 

ДВЕ СТОРОНЫ ЛЮБЕРЕЦКОГО ФУТБОЛА

ОСОБЫЙ ОСТРОВ 
боли и милосердия

Футбол в нашей стране по-настоящему так и не стал национальной идеей. Специалисты в этой
области ищут причины, а тренеры - слабое звено, но не находят ни того, ни другого. Вся страна
недоумевает, когда же наконец российская национальная сборная по футболу станет лидирую-
щей командой в мире? К сожалению, в нашем люберецком футболе тоже появилось слабое зве-
но. Этим обстоятельством обеспокоены тренеры и в не меньшей степени руководство Люберец-
кого спорткомитета.
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ЛЮБЕРЕЦКАЯ
ГАЗЕТА

ВОЗВРАЩЕНИЕ К ГЕНПЛАНУ

В конце 90-х годов Научно-иссле-
довательский и проектный институт
генерального плана Москвы по зака-
зу Люберецкой районной админист-
рации разработал генеральный план
развития города Люберцы до 2010
года. Этот фундаментальный 100-
страничный документ  был  офици-
ально утвержден 28 июня 1999 года.

Любой генплан - это прежде всего
стратегия развития территории, учи-
тывающая множество факторов, от
экономических и экологических  до
исторических. А еще он является
правовым инструментом регулиро-
вания инвестиционной деятельнос-
ти. Когда в России изменился эконо-
мический строй и стандарты жизни,
стало очевидно, что прежние спосо-
бы планирования застройки уже не
отвечают реалиям бытия. Очень
многие люди больше не хотят жить в
типовых многоэтажках и ходить в
скучные типовые магазины совет-
ских времен. Поэтому генплан при-
зван учитывать разнообразие инвес-
тиционных источников, а также раз-
нообразие запросов и потребностей
горожан. Унифицированного потре-
бителя девяти квадратных метров
больше нет. А поскольку ориентиры
меняются, должны меняться и инст-
рументы.

Новый генеральный план развития
Люберец  стал именно таким инстру-
ментом. Он определил границы муни-
ципального образования Люберец-
кий район и границы городской чер-
ты Люберец; границы жилой, промы-

шленной, коммунально-складской
территории; подлежащие реконст-
рукции кварталы, а также проекты
планировки каждого конкретного
квартала. Была конкретизирована
перспектива развития и реконструк-
ции водозаборных и канализацион-
ных сетей, газо- и электроснабжения,
предусмотрено строительство нового
блока котельных, водонапорных и
насосных станций, канализационных
площадок. Разработчики определи-
ли, сколько нужно построить школ,
детских садов, больниц, поликлиник,
спортивных площадок и зон отдыха.
Новый генплан не позволял нарушать
сложившуюся инфраструктуру.

Принимая в 1999 году этот доку-
мент, администрация Люберецкого
района прекрасно понимала: нельзя
развивать город  по принципу «прав
тот, у кого больше денег». Хотя у нас
зачастую именно так  и получается: с
этим связаны и многочисленные вы-
ступления населения против так на-
зываемой точечной застройки. 

Принятый генплан ее почти полно-
стью исключал, поскольку предусма-
тривал комплексную реконструкцию
жилого фонда Люберец, плотно увя-
зав возведение новостроек с рекон-
струкцией объектов жизнеобеспече-
ния и активной модернизацией жи-
лищного фонда. Предусматривался
снос ветхих малоэтажных домов об-
щей площадью 247 тысяч квадрат-
ных метров в 7, 8 , 9, 15 и 16 кварта-
лах. А на их месте должны были вы-
расти современные комфортабель-

ные дома, где получили бы квартиры
и жители снесенных «хрущоб».

Прежняя команда стала действо-
вать по намеченному плану, но по-
том власть в районе сменилась, и
генплан почему-то убрали в долгий
ящик. Приоритеты изменились, и в
последние годы не комплексная, а
точечная застройка является основ-
ным вектором жилищного строи-
тельства в Люберцах. Как только на-
ходится мало-мальски свободная
площадка, на ее месте тут же воз-
двигается дом. При этом не всегда
учитывается емкость, мощность ком-
муникаций, в том числе объектов ка-
нализации и водоснабжения. Более
того: порой новостройки присоеди-
няют к сетям, которые давно исчер-
пали свой ресурс. Если так будет
продолжаться и дальше, крупная
коммунальная катастрофа в Любер-
цах не за горами.

И, конечно, при точечной застрой-
ке никто не заботится о развитии
объектов социальной инфраструкту-
ры. Хотя все прекрасно понимают,
что с ростом числа жителей все
трудней устроить ребенка в детский
сад, в школу, попасть на прием в по-
ликлинику. При точечной застройке
попутно уничтожаются  детские пло-
щадки, спортивные городки, авто-
стоянки. В результате в новые дома
въезжают жильцы, которые ставят
свои машины на существующих га-
зонах и детских площадках. Жить
становится просто негде.

При этом трудно предъявлять пре-

тензии только к застройщику. Есте-
ственно, его мало волнуют нужды
горожан. Ему бы поскорее постро-
ить дом и получить за него свои
деньги. А сносить ветхое жилье и
прокладывать новые коммуникации,
естественно, они бы не хотели - это
удорожает проект.  Так что в вопро-
сах точечного строительства должна
проявляться жесткая воля власти,
которую нынешняя Люберецкая ад-
министрация почему-то не проявля-
ет. Хотя, казалось бы, что может
быть проще, чем спросить у инвес-
тора: хотите строить? Пожалуйста!
Но прежде будьте добры снести из-
жившие свой век дома, проложить
коммуникации, решите вопросы с
озеленением, строительством новой
школы, детского сада, поликлини-
ки... Если вам все это не выгодно,
если ваша цель лишь заработать как

можно больше денег - извините,
вместо вас придет кто-то другой,
тот, кто дальновиднее.

Но чтобы так разговаривать с ин-
весторами, нужны политическая во-
ля и высокая деловая репутация, ко-
торых  нынешним нашим руководи-
телям явно не хватает.

Впрочем, выход из создавшейся
ситуации есть: нужно как минимум
вернуться к существующему гене-
ральному плану развития, который
отвечает всем реальным проблемам
реально доступными ресурсами и
ставит перед руководителями терри-
тории разумные цели. Иначе, решая
насущные жилищные  и социально-
бытовые проблемы, город получит
новые трудности, избавиться от ко-
торых не сможет уже никогда.

Антон КОНСТАНТИНОВ

ИНСПЕКЦИЯ ГОСТЕХНАДЗОРА ИНФОРМИРУЕТ

Такую программу-минимум 
должна выполнить власть

в самое ближайшее время

Четверо распрост-
ранителей подлож-
ных листовок «Обо-
ротням в погонах» не
остановить строи-

тельство химзавода» были задер-
жаны с поличным 12 августа со-
трудниками Ухтомского отдела УВД
Люберецкого района.

Фальшивки изъяты. Составлен
протокол об административном
правонарушении по статье «Изго-
товление или распространение аги-
тационных материалов с нарушени-
ем требований закона».

Двое из распространителей не
достигли 15-летнего возраста, по-
этому не могут нести ответственно-
сти за содеянное. Их старшие шест-
надцатилетние приятели могут
предстать перед судом. Тогда им бу-
дет грозить штраф от одной до по-
лутора тысяч рублей.  

Милиция пока не предоставила ин-
формацию о том, удалось ли выяс-
нить, кто нанял ребят для распрост-
ранения агитационных материалов. 

Соб. инф.

от   26.07.2005г.     № 109/6
О заявлении Овсепяна В. К. - члена  избирательной комиссии  муниципального
образования поселок Октябрьский Люберецкого района Московской области  

с правом решающего голоса

В соответствии со ст. 29 (пункт 6) Федерального закона «Об основных гарантиях из-
бирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федера-
ции»,  ст. 19 (пункт 6) Закона Московской области «О выборах депутатов Совета депу-
татов, глав муниципальных образований и других должностных лиц Московской обла-
сти» №  134/2005-ОЗ  и на основании личного заявления Овсепяна Валерия Камсаро-
вича от 22.07.2005г. (входящий  № 979 от 26.07.2005г.) СОВЕТ  ДЕПУТАТОВ МУНИЦИ-
ПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ПОСЕЛОК ОКТЯБРЬСКИЙ  РЕШИЛ:

1. Освободить Овсепяна Валерия Камсаровича от обязанностей члена Избирательной
комиссии  муниципального образования поселок Октябрьский Люберецкого района
Московской области  с правом решающего голоса  до истечения срока полномочий.

2. Предложить Всероссийской политической партии «Единая Россия» (Московское
областное региональное отделение) представить предложение по кандидатуре для на-
значения в состав Избирательной комиссии муниципального образования поселок Ок-
тябрьский Люберецкого района Московской области.

3. Направить настоящее решение в Избирательную комиссию муниципального об-
разования поселок Октябрьский Люберецкого района Московской области.

4.  Опубликовать настоящее решение в  средствах массовой информации. 

Председатель Совета депутатов
Муниципального образования поселок Октябрьский                     Ю. В. БАЙДУКОВ

от   26.07.2005г.     № 114/6
О назначении  члена избирательной комиссии  муниципального образования

поселок Октябрьский Люберецкого района Московской области с правом
решающего голоса

В соответствии со статьями 22, 24,  29 (пунктом 11) Федерального закона «Об ос-
новных гарантиях избирательных прав и права на участие в референдуме граждан
Российской Федерации»,  ст. 19 (пунктом 11) Закона Московской области «О выборах
депутатов Совета депутатов, глав муниципальных образований и других должностных
лиц Московской области» №  134/2005-ОЗ, рассмотрев предложение по кандидатуре
в состав Избирательной комиссии муниципального образования поселок Октябрьский
Люберецкого района Московской области вместо выбывшего члена комиссии, СОВЕТ
ДЕПУТАТОВ МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ПОСЕЛОК ОКТЯБРЬСКИЙ  РЕШИЛ:

1. Включить в состав Избирательной комиссии муниципального образования поселок Ок-
тябрьский Люберецкого района Московской области Казанцеву Наталью Владимировну, 1957
года рождения, образование среднее специальное, инженер производственно-технического
отдела МУП «Октябрьское жилищное управление», предложена в состав комиссии Всероссий-
ской политической партии «Единая Россия» (Московское областное региональное отделение).

2. Опубликовать настоящее решение в  средствах массовой информации. 

Председатель Совета депутатов
Муниципального образования поселок Октябрьский                     Ю. В. БАЙДУКОВ

РЕШЕНИЯ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ
Муниципального  образования поселок  ОКТЯБРЬСКИЙ

Люберецкого района Московской области

Официально                                                                    

В целях профилактики дорожно-транспортных
происшествий и несчастных случаев, обеспечения
безопасности движения, техники безопасности и
охраны окружающей среды при эксплуатации трак-
торов, самоходных дорожно-строительных и иных
машин и прицепов к ним в период с 7 сентября по
5 октября Гостехнадзором Московской области во
взаимодействии с местными органами власти,
ГИБДД, Госадмтехнадзора, государственной проти-
вопожарной службой, государственной инспекци-
ей труда, федеральной службой в сфере транспор-
та, управления природных ресурсов будет прово-

диться профилактическая операция «Трактор».
В ходе операции особое внимание будет обраща-

ется на исправность и комплектность транспортных
средств, соблюдение правил государственной регис-
трации тракторов, самоходных дорожно-строитель-
ных машин, контроль за их техническим состоянием,
наличие сопроводительной и путевой документации.

Владельцы самоходной техники должны зареги-
стрировать технику в органах Гостехнадзора, полу-
чить удостоверение тракториста-машиниста, а так-
же предоставить технику на государственный тех-
нический осмотр.

В День физкультурника состоялся турнир по армрестлингу на
призы главы управы Хорошево-Мневники г. Москвы.

Третий раз в турнире участвовали «Соседушки» из Люберец –
ансамбль под управлением С.В.Масаевой.

Ансамбль сначала дал концерт, а затем поучаствовал в турнире.
Результат: С.В.Масаева, 56 лет, - 2 диплома; Н.И.Пиркова (75 лет), -
2 диплома и бронзовая медаль.

Благодаря депутату областной Думы В.П.Глазкову, который
спонсировал поездку в Москву, для ансамбля были приобретены
бубен, маракасы и пульт для нот.

С.В.Масаева занимается музыкой и спортом, к тому же она еще
и кандидат в депутаты Совета депутатов муниципального образо-
вания городское поселение Люберцы.

ВНИМАНИЕ: ОПЕРАЦИЯ «ТРАКТОР»

ТУРНИР

Ëþáåð÷àíêè, àðòèñòêè, 
äà åùå è ñïîðòñìåíêè

Сводка происшествий 

ЗАДЕРЖАНЫ 
С ФАЛЬШИВЫМИ 

ЛИСТОВКАМИ
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КРАЙ РОДНОЙ

Недолговечными оказались мило-
сти вельмож и царей для Люберец.
Владел в свое время, тогда еще се-
лом, и князь Меншиков, построив-
ший здесь дворец. Были Люберцы
собственностью и императрицы
Елизаветы Петровны, по прихоти ко-
торой в бывшем саду был устроен
зверинец (малый), а в Елвановской
роще - большой. Олени, дикие козы,
зайцы... Были обустроены будки
«для стреляния тетеревей». Потом
из-за «захудобы» зверинец был пе-
реведен в Измайловский парк.

Хотел бы вдохнуть свежую жизнь
в Люберцы новый государь Петр III,
вознамерившийся построить здесь
большой каменный Петергоф. Но
очередной государыне Екатерине II
уже не было дела до затей покойно-
го супруга...

Однако же милости природы, удач-
ное географическое положение куда
надежнее щедрот сильных мира сего.
А самым главным преимуществом
Люберец стало то, что они стояли и
вблизи реки Москвы - одного из глав-
ных водных торговых путей, и сразу
на двух важных сухопутных торговых
путях - на Большой Касимовке (Его-
рьевское шоссе) и Большой Коломен-
ке (Рязанское шоссе). Тысячи подвод
тянулись в Москву и обратно. А у чис-
тоструйной речки Люберки было са-
мое удобное место для отдыха, водо-

поя. А коли так, то разрастались тут
дворы как на дрожжах. И не трудно
догадаться, что самые деловитые се-
ляне занимались обслуживанием
обозников на постоялых дворах, в
чайных, трактирах, лавчонках.

Пробовали тут самые преданные
земледелию крестьяне сеять рожь,
овес, ячмень, гречиху... Но урожаи
были исключительно низкими, пото-
му как земля не подходила под эти
культуры. И, как доносил из Любе-
рец один приказчик, «земля здесь
песчаная, с хрящем, потому пшени-
ца и не родится».

Густые окрестные леса и болота
не позволяли заниматься и ското-
водством. Так, в 1734 году в Любер-
цах на 42 крестьянских двора прихо-
дилось 22 коровы, 99 овец и коз, 50
лошадей, 5 свиней. А в 6 дворах ско-
та вообще не было.

Кое-кто приспособился занимать-
ся огородничеством. Выращивали
капусту, огурцы. Благо рынок сбыта -
первопрестольная - был под боком,
туда и отправляли зеленый товар.
Туда же многие уходили на заработ-
ки. Ну а женщины занимались ткаче-

ством, ткали льняные и шерстяные
холсты, сукна, и не только для лич-
ного потребления, но и на продажу.

Многие люберчане, как и их сосе-
ди лыткаринцы, мячковцы, занима-
лись добычей и перевозкой в столи-
цу камня песчаника, шедшего и на
изготовление жерновов, на построй-
ку храмов и домов, мощение улиц,
укрепление набережных столичных
рек, на многие другие цели. 

Само географическое положение
подталкивало люберчан к занятию
торговлей. Но ведь душ этого нужны
и товары. А значит, нужна и промыш-
ленность, а не только кустарные про-
мыслы. Кстати, самым первым про-
мышленным предприятием в районе
был основанный еще Петром I с по-
мощью иноземного мастера Франца
Люботея палашный завод в деревне
Михнево. Завод выпускал до 10 ты-
сяч палашей в год. Потом на смену
палатному производству здесь при-
шло суконное и красильное. 

Ткачество было развито во многих
селах Люберецкого района. Так, 4
ткацких станка в Кожухове произво-
дили синель. В Кишкине работало 11

станков, ткавших полушерстяную
ткань казинет. В Гремячеве на двух
станках изготовляли ленты.

С развитием торговли не обо-
шлось и без варварства. В погоне за
наживой скоробогачи скупали окре-
стные рощи и выжигали их на уголь
для вывоза в ту же Москву богатым
клиентам. Так была выжжена Пулов-
ская роща (ныне территория Томи-
линской птицефабрики).

Занялся предпринимательством и
бывший директор Московских теат-
ров Ф.Ф. Кокошкин. Под Бедрином
он устроил картофельный завод.
Картофель тогда только приживался
в России. Потом, как писали газеты,

этот «чудесный иностранец» начал
победное шествие по нашему регио-
ну. Он попал в Хлыстово, в Панки, в
Лыткарино... В черте Люберец дей-
ствовало 4 картофельных завода.
Они вырабатывали около 4 тысяч пу-
дов сырой крахмальной муки, сбы-
ваемой на паточные заводы. 

Новую жизнь Люберцам придало
строительство железной дороги, но
это уже другая история.

М. П. ИЗМЕСТЬЕВ,
Г. А. ГРЕБЕННИКОВ

На снимке: такие вот станки стояли
в домах люберчан, занимавшихся

ткацким промыслом.

ГИБДД СООБЩАЕТ

Управление Пенсионного фонда по Люберецкому району, 
гг. Дзержинский, Лыткарино и Котельники информирует
В соответствии с Федеральными законами от 07.05.1998 № 75-ФЗ «О негосу-

дарственных пенсионных фондах» и от 24.07.2002 № 111-ФЗ "Об инвестировании
средств для финансирования накопительной части трудовой пенсии в Российской
Федерации" ведется прием заявлений от застрахованных лиц:

- о выборе инвестиционного портфеля (управляющей компании);
- о переходе из Пенсионного фонда Российской Федерации в негосударст-

венный пенсионный фонд, осуществляющий обязательное пенсионное стра-
хование;

- о переходе из негосударственного пенсионного фонда, осуществляющего обя-
зательное пенсионное страхование,в Пенсионный фонд Российской Федерации;

- о переходе из негосударственного пенсионного фондв негосударственный
пенсионный фонд.

При личном обращении необходимо предъявить паспорт и страховое свиде-
тельство обязательного пенсионного страхования.

Если застрахованное лицо подает заявление в территориальный орган ПФР не
лично, а иным способом, например, посредством почтовой связи или с курьером,
то заявление должно быть удостоверено нотариусом или другим лицом, прирав-
ненным к нему.

В случае если застрахованное лицо не воспользовалось правом выбора ин-
вестиционного портфеля, его пенсионные накопления передаются в Государ-
ственную Управляющую компанию - ВНЕШЭКОНОМБАНК (заявление подавать
НЕ НАДО).

Для сведения сообщаем, что в 2005 году реализовать свои права по формиро-
ванию накопительной части трудовой пенсии могут застрахованные лица, не до-
стигшие возраста, на пять лет меньшего, чем установленный Федеральным зако-
ном «О трудовых пенсиях в Российской Федерации» в качестве возраста, дающе-
го право на трудовую пенсию по старости.

Прием заявлений проводится в Управлении ПФ по адресу: г. Люберцы, Ок-
тябрьский пр-т, д. 259-Б, каб. 201.

Режим работы: понедельник - четверг с 9.00 до 17.45, пятница с 9.00 до
16.30, обеденный перерыв с 12.30 до 13.45.

Принимая во внимание то обстоятельство,
что в период школьных каникул большая часть
ДТП происходит с участием и по вине детей, на
территории обслуживания ОГИБДД Люберец-
кого УВД с 20 июля по 15 сентября в два этапа
проводится целевое профилактическое меро-
приятие «Внимание: дети!».

Основная цель мероприятия – снижение
уровня травматизма среди несовершеннолет-
них участников дорожного движения.

С каждым годом возрастает интенсивность
движения транспорта в Люберецком районе. К
сожалению, «тотальная» автомобилизация
приносит значительные негативные последст-
вия, помимо вреда экологии района. Главное
последствие - трагическое, это возросшее чис-
ло гибнущих в транспортных происшествиях
детей. За прошедший год в Люберецком райо-
не пострадало 49 детей. Уже в этом году коли-
чество пострадавших в ДТП детей составляет
20 человек.

Из-за нашей занятости, спешки, из-за води-
тельского неуважения друг к другу и к пешехо-
дам, а также из-за своей невнимательности
дети оказываются под колесами автомашин. 

Сотрудники ГИБДД используют любую воз-
можность, чтобы привлечь внимание школь-
ников и их родителей, педагогов, водителей к
этой важной проблеме. Без внимания не оста-
ется ни одно детское учреждение, проводятся
беседы с детьми по ПДД,  постоянно ведется
работа по исследованию территории возле
школ, детских садов. Опасные участки пере-
хода детей через дорогу оснащены «лежачи-
ми полицейскими», оказавшимися на практи-
ке очень эффективными.

Ведется совместная работа с Комитетом по
образованию по профилактике детского до-
рожно-транспортного травматизма и по пре-
дотвращению преступности и правонаруше-
ний среди подростков.

Несмотря на все это, количество ДТП с уча-

стием детей из года в год растет. Огромная от-
ветственность лежит на родителях, которые
каждый день перед выходом из дома должны
напоминать своим детям правила поведения
на проезжей части. Обратите внимание: только
в этом году дорожные трагедии унесли 24 дет-
ские жизни и травмировали 535 детей. Из них
437 - учащиеся общеобразовательных школ в
возрасте от 7 до 14 лет. Родители обязаны
следить буквально за всем. Чем ярче одет ре-
бенок, тем проще будет водителю его заметить
на дороге. Родители должны контролировать,
чтобы дети катались на велосипедах, роликах,
самокатах и др. в специально отведенных для
этого местах или подальше от проезжей части.
Родителям надо всегда помнить, что они для
детей - пример безопасного поведения на ули-
це и в транспорте. И более эффективного уро-
ка, чем личное во всех случаях правильное и
безопасное поведение взрослых при передви-
жении по улицам, дорогам и при использова-
нии транспорта, не существует.

Ответственность за безопасность дорожно-
го движения несут как водитель, так и пеше-
ход, поэтому будьте внимательны на дорогах.

Начальник ОГИБДД Люберецкого УВД
подполковник милиции И. В. АТАМАНОВ

23 августа - День разгрома советскими вой-
сками немецко-фашистских войск в Курской
битве (1943г.).

Гитлеровское командование планировало в
1943 году провести крупное летнее наступление,
овладеть стратегической инициативой и повер-
нуть ход войны в свою пользу. Но замысел вра-
га потерпел неудачу. В результате контрнаступ-
ления 23 августа советскими войсками были
полностью разгромлены группировки противни-
ка и был освобожден Харьков.

Курская битва и выход советских войск к Дне-
пру завершили коренной перелом в ходе войны.
Победа в Курской битве стала одним из важных
этапов достижения общей победы над фашист-
ской Германией.

О. ТАРАСОВ,
врио военного комиссара ОВК,

подполковник

И швецы, и жнецы, 
и на дуде игрецы 

Объявление                                                         

Îãðîìíàÿ îòâåòñòâåííîñòü 
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НЕВЕРОЯТНЫЕ ИСТОРИИ

Пожарные спасли вороненка

Даты                                        

Мало было проблем у Люберецкой детской город-
ской больницы, так добавилась еще одна. В течение
последнего месяца с раннего утра до позднего вечера
у самых окон больницы на уровне четверного этажа на
дереве, запутавшись в мусоре, издавал звуки бедствия
голодный птенец вороны. Родители вороненка хотя и
не отказались от выполнения своих обязанностей по
кормлению чада, но особенно не старались. Это душе-
раздирающее карканье стало головной болью для де-
тей, родителей и персонала больницы.

Пришло время заняться этой нестандартной пробле-
мой. Однако организации нашего города, специализи-
рующиеся на решении проблем в чрезвычайных ситу-
ациях и проведении таких работ, оказались не готовы
к данной специфической помощи. На наши просьбы
следовал прямой или косвенный отказ, а в лучшем
случае - добрый совет. Кое-кто предлагал даже убить
воронёнка. Но большинство решило: «Спасать!»

Птенец между тем продолжал подавать сигналы
бедствия. Мы позвонили лично командиру пожарной
части нашего города Дмитрию Сергеевичу Костюченко,
надеясь на его понимание. Ведь только в его хозяйст-
ве имеются специализированные машины с выдвиж-
ными лестницами, с помощью которых можно дотя-
нуться до уровня четвертого этажа.

Как это некощунственно звучит, но на наше счастье
где-то в районе поселка Томилино был небольшой по-

жар, куда и были направлены спецмашины пожарной
службы. Было принято решение после пожара перена-
целить их на нашу проблему.

В больнице пожарных уже ждали и готовили подъезд-
ные пути, место стоянки для удобного выдвижения лест-
ницы и т.д. Однако всего этого не потребовалось. Один из
молодых пожарников, чью фамилию мы так и не узнали,
ловко взобрался на тополь, по ветке долез до гнезда, при
общем восторге и под карканье родителей вороненка, не
без сопротивления последнего освободил его из «пле-
на». Пока все внимание было обращено на птенца, наш
молодой герой уехал в свою часть нести и дальше свою
нелегкую службу. Оказалось, что у нас есть и специалис-
ты своего дела, и спасатели, и герои, и просто добрые
люди! Остается только сказать спасибо пожарным.

Александр СЫЧЕВ,
заместитель главного врача 

по безопасности

ОТ РЕДАКЦИИ. Как нам сообщили в ПЧ-27, воронен-
ка снял с дерева Михаил Рогов, сержант внутренней
службы, 1983 года рождения, занимающийся пожар-
но-прикладными видами спорта. Кстати, Миша служил
в МЧС, но уж больно ему понравилось в коллективе
ПЧ-27, куда он и перешел работать. А помогал Мише
Рогову Илья Данилин, его одногодок.
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ЛЮБЕРЕЦКАЯ
ГАЗЕТА

ЧОП
приглашает

в охрану 
мужчин

21�50 лет
без вредных привычек
обучение и лицензия � б/п

З/пл. 7�10 тыс. руб.
705�10�31
705�80�89

РАБОТА   ВАКАНСИИ   РАБОТА   ВАКАНСИИ   РАБОТА   ВАКАНСИИ   РАБОТА   ВАКАНСИИ   РАБОТА   ВАКАНСИИ   РАБОТА   ВАКАНСИИ   

Ïðåäïðèÿòèþ òðåáóþòñÿ: 

ЛАБОРАНТ (ПОРТНАЯ)
ШВЕИ

З/п 9-14 тыс. руб., соц пакет
Иногородним предоставляется общежитие 
Люберецкий р-он, п. Томилино, ул. Гоголя, д. 37

Тел. 740�05�03

Вывоз мусора
Круглосуточно. Без выходных

8, 20, 27 куб. м
747�70�11, 747�70�06

Срочно требуются

ГРУЗЧИКИ
и

ВОДИТЕЛИ

авто-
погрузчиков

557-66-22

ТОРГОВАЯ КОМПАНИЯ приглашает
(бытовая химия, косметика, парфюмерия) на работу::

ГГРРУУЗЗЧЧИИККАА
м. до 40 лет, з/п, от 9 т.р.,

обеды.
ККЛЛААДДООВВЩЩИИККАА

м .до 45 лет, з/п от 14 т.р.,
обеды.

ССООТТРРУУДДННИИККАА  ООХХРРААННЫЫ  
ВВ  ООФФИИСС

м. до 40 л. Бывшие сотрудники
правоохранительных органов
или офицеры запаса. График

работы сменный. 
З/п от 12 т.р.

ЮЮРРИИССТТАА
до 30 лет, в/о, опыт работы

от 1 года. Юрид.
сопровождение деятельности
фирмы. З/п 12<15 т.р., обеды

УУББООРРЩЩИИККООВВ  ННАА  ССККЛЛААДД
М./ж. до 50 лет, график
работы сменный, ночной,

З/п 7 т.р.
УУББООРРЩЩИИЦЦУУ  ВВ  ООФФИИСС

ж. до 50 лет, график работы
5<дневка,З/п 5 т.р., обеды.

558-60-51   558-60-61   775-97-77

В МАГАЗИН
(бытовая химия, косметика,
парфюмерия)
приглашаются на работу::

КОНТРОЛЕР
ТОРГОВОГО

ЗАЛА
муж. до 50 лет. З/п 6-8 т.р.

УБОРЩИЦА
жен. до 55 лет. З/п  5 т. р.

ТРАНСПОРТНАЯ КОМПАНИЯ
приглашает на работу

АВТОЭЛЕКТРИКА
АВТОСЛЕСАРЯ

(опыт работы от 3-х лет 
по ремонту груз. и легк.

а\т), з\п от 15 т. р., обеды;
ВОДИТЕЛЯ-

ЭКСПЕДИТОРА
(до 40 лет, кат. В, С), 

з\п от 12 т. р.
ЭКСПЕДИТОРА

(муж. до 35 лет, прописка
Москва, МО), з\п 10-12 т. р.
ВОДИТЕЛЯ НА ВОЛГУ

(до 40 лет, проживание не более 25
мин. от г. Люберцы З\п от 15 т. р.,

558-60-51, 558-60-61, 77-59-777558-60-51   558-60-61   77-59-777

АРЕНДА ТОРГОВЫХ ПЛОЩАДЕЙ 
о т  4 0  д о  2 0 0  к в .  м  в  Т Ц  " П а т э р с о н " ,  п о  а д р е с у :  

г. Люберцы, Октябрьский проспект, д. 146, 
"Стройдвор" � 3�й этаж.

Приглашаем к сотрудничеству компании, торгующие
строительными и отделочными материалами,

товарами для дома, мебелью и т.д.

т./ф. (095) 780�74�56
8�926�528�72�61. E�mail: ETkacheva@paterson.ru

ООО «Люберецкий Вторчермет» 
приглашает на работу:

на вновь строящийся объект в г. Котельники:
- гл. бухгалтера (опыт работы от 5 лет, 25-
40 лет),
- электрика (до 1000 В),
- слесаря-механика,
- водителя-экспедитора,
- менеджера по снабжению,
- диспетчера грузопотока,
- вахтеров.

Â ïðîèçâîäñòâåííûé öåõ 

òðåáóþòñÿ 

МУЖЧИНЫ 19�35 лет, 
фасовщики и упаковщики 

(оплата сдельная от 8000 руб.) 

и ГРУЗЧИКИ 20�35 лет 
(оклад 8000 руб.).

Тел. 9607532

Охранному предприятию требуются
ОХРАННИКИ

от 21 года, проживающие в Москве и области.
График 1/2, оплата по договоренности.

Тел. 501-45-77

Агрофирме «Белая Дача» требуются:
� овощеводы (жен. 20�40 лет, график 5�дн.
с 6 до 14 час. З/п 8�10 тыс. руб.;
� электромонтер по ремонту
электрооборудования (котельная) (муж.
30�50 лет, опыт работы в котельной. З/п от
11 тыс. руб.;
� слесарь КИПиА (муж., опыт работы в
котельной. З/п от 13,5 тыс. руб.;
� слесарь по ремонту котельного
оборудования (муж. 25�50 лет, опыт работы
от 2�х лет. З/п от 12 тыс. руб.

Тел. 550�67�29

Торговая компания приглашает на работу:

операторов складского учета на 1C.
Жен. 23�35 лет, 

опыт работы обязателен. 
З/п 12000�15000 руб. + премии
+ оплата проезда и питания.

Тел. 558-62-34, 741-02-78 (отдел кадров) 

Требуется 

ВОДИТЕЛЬ 
(муж. не моложе
23-х лет), опыт

работы от 3-х лет,
кат. В, С, Е. 

З/п от 12000 руб.
Тел. 723-72-77,

доб. 192, 
Алексей Локтев 

Тел 136�04�32,
554�70�75,
740�38�28

В юридическую
фирму

требуется

БУХГАЛТЕР
Опыт работы
обязателен.

Зарплата 
по результатам
собеседования.

Тел. 8 (926) 277�47�05,
565�40�23, 

Владимир Михайлович

Производственному участку на территории Московского
вертолетного завода имени Миля требуются на работу:
- ЭЛЕКТРИКИ,
- КЛАДОВЩИК (знание складского учета 1C),
- НОРМИРОВЩИК,
- ИНЖЕНЕР-ТЕХНОЛОГ по холодной обработке металла
со знанием нормирования,
- СЛЕСАРИ механосборочных работ высокой
квалификации.

Планируется 2-сменная работа.
Адрес: пос. Томилино, ул. Пионерская, д. 3, 
на территории Московского вертолетного завода им.
Миля, 6-я проходная      Тел. 778-90-18, 8-901-711-44-01

«Белая Дача Трейдинг» приглашает на работу:
Рабочих на овощное производство (жен./муж., 20-50 лет,
график 2/2 с 8.00 до 20.00, з/п сдельная 10-15 т. р.);
Водителя газового погрузчика (муж. до 50 лет, опыт работы,
удостоверение, график 2/2 с 8.00 до 20.00, з/п 12-15 т.р.);
Бухгалтера на участок зарплаты (до 50 лет, в/о или ср.-
спец., опыт работы от 2-х лет, знание расчета з/п (оклад
сдельная система, регрессивная шкала), желательно знание
участка банк, касса, хорошее знание ПК. Обязанности:
зарплата (100 чел.), персонифицированный учет, ЕСН ФСС,
банк – клиент. График работы – пн. – пт с 9.00 до 18.00, з/п
500-600$ + питание + соблюдение ТК). Ждем ваше резюме
по факсу 728-41-70 или по e-mail: afedvaeva@belaya-dacha.ru
г. Котельники, мкр. Белая Дача Тел. 550-67-29 

приглашается 
на работу в офис. 

График работы: пн.-пт., 2 часа в день. 
З/п 4 тыс. руб. Тел. 262�60�90

СЕТИ МАГАЗИНОВ
«Электронный двор»

- директор магазина – муж./жен. до 45 лет, опыт работы
от 1 года, знание крупной и мелкой бытовой техники,
з/п до 35 тыс. руб.;
- помощник менеджера по закупкам обуви – муж./жен.
до 35 лет, в/о, о/р от 2 лет, з/п до 20 тыс. руб.;
- коммерческий директор в супермаркет «Книжный
двор» - муж./жен. до 45 лет, а/о, о/р от 2 лет;
- маркетолог – жен. до 40 лет, в/о спец., о/р от 2 лет, з/п
от 15 тыс. руб.;
- продавцы-консультанты – до 40 лет, знание аудио,
видео и бытовой техники (опыт работы желателен), з/п
до 25 тыс. руб.;
- контролер по отпуску товара – муж. до 35 лет, знание аудио,
видео и бытовой техники желательно, з/п от 9 тыс. руб.;
- завхоз (+ эл. монтер) – муж. до 45 лет, своя а/м, о/р от
2 лет, з/п от 12 тыс. руб.;
- кладовщик – муж. до 45 лет, знание ПК и аудио, видео,
крупной и мелкой бытовой техники, о/р от 1 года, з/п от
7 тыс. руб.;
- инспектор по проверке магазинов (куратор) –
муж./жен. до 45 лет, своя а/м, з/п от 12 тыс. руб..

Прописка Москва и Подмосковье.
З/п по результатам собеседования.

Тел./факс отдела кадров: 
780�53�10, 500�04�00, 500�04�44, доб. 245

e�mail: ok@e�dvor.ru

требуются:Фирменный мебельный магазин
приглашает на работу:

ГЛАВНОГО 
БУХГАЛТЕРА
Требования: полная
функциональность, ведение
учета по УСН и готовность
перехода к традиционной,
мобильность, полный
рабочий день, опыт от 3 лет.

З/п от 500 $ + премия.
Тел. 8-906-736-00-00,

Виктор Васильевич

Фирменный мебельный магазин
приглашает на работу:

ПРОДАВЦОВ�
КОНСУЛЬТАНТОВ
Требования: возраст от 22
лет, знание ПК (офис),
умение общаться с людьми,
о/р желателен, график 5/2. 

З/п от 250 $ + премия.
Обучение за счет компании.

Тел. 8-903-756-57-82,
Александр Валентинович

УБОРЩИЦА 

Автотранспортному предприятию срочно требуется 
на постоянную работу БУХГАЛТЕР

(образование высшее, знание 1C, опыт работы от 5 лет,
з/п по результатам собеседования.)

Телефон для справок: 
792-00-72, звонить с 8.30 до 17.30 в рабочие дни. 

ГРУЗЧИК-КОМПЛЕКТОВЩИК
На постоянную работу муж. 23-45 лет,
прописка Москва, Моск. обл., ответствен.,
порядочность, без в/п. Медкнижка. 
З/п 9000 руб. Место жительства желательно
ЮВАО г. Москвы, Люберецкий район.
Работа – ПТФ «Мирная», пос. Томилино.
График работы 9-18, пн.-пт.

Тел. 221�74�34

ЗАО «Сириус�МИК»
приглашает на работу:

� менеджера, з/п от 12000,
� гл. бухгалтера, от 15000,
� бухгалтера, от 8500,
� грузчика, от 6500 руб.

Наш адрес: г. Дзержинский, 
ул. Энергетиков, д. 4

Тел. 550$20$41

Внимание: переезд!
14 июля в 12 час. 50 мин. на охраняемом переезде 10 км Мос-

ковско-окружной дистанции пути Московско-Курского отделения
водитель В.П.Сиденко, 1953 г.р., нарушив ПДД, проехал запреща-
ющие показания переездной сигнализации до поднятия крышек
УЗП, и машина заглохла на проезжей части переезда. Несмотря
на принятые меры (включение заградительной сигнализации;
применение экстренного торможения), наезд предотвратить не
удалось.

За текущий период 2005 года на переездах южного направле-
ния Московской области зарегистрировано 60 случаев нарушений
ПДД водителями автотранспорта, 15 раз на переездах возникали
ситуации, аналогичные вышеуказанному случаю.

В ст. 12.10 КоАП РФ говорится: пересечение железнодорожно-
го пути вне железнодорожного переезда, выезд на железнодо-
рожный переезд при закрытом или закрывающемся шлагбауме
либо при запрещающем сигнале светофора или дежурного по пе-
реезду, а равно остановка или стоянка на железнодорожном пе-
реезде - влечет наложение административного штрафа на води-
теля в размере пяти минимальных размеров оплаты труда или ли-
шение права управления сроком от трех до шести месяцев.

Уважаемые участники дорожного движения! Будьте вниматель-
ны за рулем.

14 СБДПС СООБЩАЕТ

Требуются сотрудники охраны
З\п при собеседовании

Тел. 501�76�58

4 августа в 17 час. 15
мин. на 3 км а/д Москва –
Касимов (пос. Красково
Люберецкого района) был
совершен наезд на пеше-
хода В.М.Герасимова, ко-
торый получил телесные
повреждения и был госпи-
тализирован в больницу.
Водитель на автомашине
иностранного производст-
ва вишневого цвета, со-
вершив наезд, скрылся с
места ДТП.

Убедительная просьба
ко всем, кто обладает ин-
формацией, которая помо-
жет раскрыть это преступ-
ление, сообщить её по те-
лефонам 503-42-28 или 8
(246) 97-403 в дежурную
часть 14 СБ ДПС инспекто-
ру по розыску.

Магазину «Гранд» требуются:

секретарь�референт (с опытом
работы, знание ПК, делопроизводство, до 30
лет, З/п от 500 долл.)            744�95�14

грузчики (от 20 лет, знание автозапчастей)
559�00�93, 559�03�78

продавец в тонар (до 35 лет, 
прописка Москва и Моск. обл.)

744�95�08
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ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

Аренда от собственника             ЗАО «Бронницкий»  
Сдает в аренду торговые, производственные 

складские площади в г. Бронницы.
Тел. 996�68�09, 8�246�653�64, моб. 8�916�518�04�49
Имеется в наличии навоз, песок, плодородная земля

Тел. 8-916-50-99-134

ГГООРРООДДССККААЯЯ  ЛЛЮЮББЕЕРРЕЕЦЦККААЯЯ
РРИИТТУУААЛЛЬЬААЛЛЬЬННААЯЯ  ССЛЛУУЖЖББАА
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•перевозка тел умерших в морг
•комплекс услуг по оформлению кремации 
и  захоронения, бальзамирование

•гробы, венки, ритуальные принадлежности
•услуги катафалка

500�80�90, 554�24�38, 792�15�25, 974�38�68
КРУГЛОСУТОЧНО

Высокое 
качество
обслуживания.

Консультации 
бесплатно.За содержание объявлений и рекламы

опубликованных в газете 
редакция ответственности не несет

Русская баня 
в Некрасовке.
Тел. 514-71-03

ДЛЯ ВСЕЙ СЕМЬИ
Лечение 
и протезирование 
без боли
Металлокерамика

503�31�66
Без выходных

г. Люберцы, Октябрьский пр�т,
ост. «Школа» (около церкви)             Пос. Калинина, 37

Скидкипенсионерам
10%

СТОМАТОЛОГИЯ

СТОМАТОЛОГИЧЕСКИЙ ЦЕНТР 
В ЖУЛЕБИНО

С 9.00 до 21.00 ежедневно
ВЕСЬ СПЕКТР СТОМАТОЛОГИЧЕСКИХ УСЛУГ

Дифференцированный приём детского 
и взрослого населения  (терапия, хирургия,
ортопедия, ортодонтия, пародонтология, 
имплантология).
Собственная металлокерамическая
лаборатория.
Протезирование на золоте и драгметаллах.
Диагностическое отделение, в т.ч. 
панорамные снимки.

Скидки до 20%, бесплатные консультации и многое другое

г. Москва, ул. Генерала Кузнецова, д.13, корп.2
тел. 704#08#31, 706#42#51, www.dentalcentr.ru
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Îòäûõ ïî Ðîññèè è çà ðóáåæîì 
äëÿ äåòåé è âçðîñëûõ 
Àâèà-, æ/ä áèëåòû 
çàãðàíïàñïîðòà ÌÈÄ 

 

Ã. Ëþáåðöû Ì.Î.,                                   òåë./ôàêñ: 554-32-52 
Óë. Êîòåëüíè÷åñêàÿ ä. 8 á                              òåë.: 974-92-60                                                                          

Туристическое агентствоÎòäåë
ðåêëàìû
«Ëþáåðåöêîé

ãàçåòû»
Ò. 503-42-11

Ò./ô. 503-44-67

Ò./ô. 503-41-44

ВИЗИТКИ   
503-44-55

ÎÀÎ "Ñïåöýëåêòðîìîíòàæ-77" 

ïðåäëàãàåò â àðåíäó
îõðàíÿåìûå ïîìåùåíèÿ ñ îòäåëüíûì âõîäîì 
íà ïðîèçâîäñòâåííîé áàçå â äåð. Ìàøêîâî 

Ì.Î. Ëþáåðåöêîãî ðàéîíà (8 êì îò ã. Ëþáåðöû)

Îôèñíîå

20 êâ. ì - 1-é ýòàæ

13,5 êâ. ì - 2-é ýòàæ

Ñêëàäñêîå 80 êâ. ì

Òåë. 557-74-11, 178-95-41 

ПРОДАМ
Гараж железный 3х7, высота 2,88; окрашен,
пол деревянный, погреб, рядом с ж/д.
Проезд мимо ДК им. Ухтомского пос.
Калинина.
Тел. 8-916-540-76-75

Земельный участок 6 соток, Горьковское
направление, 20 км от МКАД (Старая
Купавна), свет, вода – по границе участка.
Рядом лес, озеро. Тел. 8-903-712-35-23

Нежилое помещение в г. Дзержинском
1-й этаж, 2 входа, площадью 140,5 м
Новостройка. Документы готовы.
Собственник. Тел 550-39-60

Дом с участком, Малаховка, 210 кв. м, 29
сот., 460 т.$. Тел. 8-916-591-43-57

МЕНЯЮ
3-комн. квар. общ. S = 60,9 м2 жил. 43,1 м2

(ком. 15,8 м2; 12,9 м2; 14,4 м2) кух. 7,1 м2

3 эт. по адресу: г. Москва, ул. Кировоградская
(м. «Академика Янгеля») 2 минуты пешком
на 2 одноком-е квартиры, можно ближ-е
Подмосковье.
Тел. 8-903-155-94-29, Игорь

КУПЛЮ
Комнату, 1 квартиру в г. Люберцы, 
г. Котельники, г. Дзержинском. 
Тел. 8-916-925-21-46, 596-20-54

CНИМУ
Молодая семья из 2-х человек с подмосков-
ной пропиской снимет 1-2-комнатную кварти-
ру на длительный срок. Агентствам не
обращаться. Тел. 8-916-826-40-74. Анна

Молодая российская семья из 2-х человек
снимет одно- или 2-комнатную квартиру 
в г. Люберцы-1 на длительный срок.
Оплату, порядок гарантируем. Без
посредников. Тел. 8-903-714-66-04

РАЗНОЕ
Ищу девушку, которую я оградил от
хулиганских действий пьяного мужчины 
30 июня 2005 года на остановке
маршрутного такси № 333 у ст. метро
«Люблино», примерно в 17 часов.
Тел. 233-73-76, Денис

Обслуживание свадеб, торжеств.
Тел. 8-906-537-01-84
Дарю пушистых котят. Тел. 559-89-38

Ремонт холодильников, стирал. машин 
на дому. Гарантия. Тел. 8 926-327-56-12

Вяжу на заказ.  Тел. 503-31-59

Грузоперевозки. Тел. 8-926-163-85-46.

виды туризма
страны мира

ОТДЫХ:  Курорты черноморского побережья 
и Азовского моря;

Россия – лечение и отдых;
Детский и молодежный отдых 

(в России и за рубежом)
ПО ЦЕНАМ ГОРЯЩИХ ПУТЕВОК:
Турция, Египет, Тунис, Кипр, Болгария, Греция и т.
д.
ЭКСКУРСИОННЫЕ ТУРЫ:

Золото кольцо;
Санкт-Петербург;
Морские и речные круизы от 3-х до 21 дн.         
По России и Европе;

Всегда в наличии авиа� и ж/д билеты;
Оформление загранпаспортов МИД, ОВИР;
Принимаются коллективные заявки от организаций
и частных лиц на проведение экскурсионных и
корпоративных мероприятий.
Индивидуальные туры.

МО, г. Люберцы,                   Тел./факс 554-32-52; 
ул. Котельническая, д.                    тел. 974-92-60 

ВСЕ

ЖЕЛАНИЕ ЕСТЬ – УСПЕХ БУДЕТ!
Доктор Бокин − кандидат мед. наук

(лицензия № 1779/2002)

УСПЕШНОЕ 100%−НОЕ КОМПЛЕКСНОЕ ЛЕЧЕНИЕ
амбулаторно и на дому

• «без выдержки» :  пьянства−алкоголизма   
• табакокурения      • коррекция веса
• неврозов             • наркоманий

Бесплатно: поддержка до 12 мес., скидки.
Сеансы проводятся каждое воскресенье

(регистрация 10.00-12.00).
Адрес: г. Люберцы, Октябрьский пр-т, д. 349А
(детская спортшкола) и в Москве ежедневно. Звоните!

Тел.(095) 502−23−87,757−81−61,492−50−77

Государственное образовательное учреждение
среднего профессионального образования Московской области

ЛЫТКАРИНСКИЙ ОПТИКО-МЕХАНИЧЕСКИЙ КОЛЛЕДЖ
Лицензия А-127718 от 03.03.2004г. Аккредитация № 25-1560 от 14.01.2002г.

ОБЪЯВЛЯЕТ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ НАБОР
на 2005-2006 учебный год на базе 9 и 11 классов по специальностям:

на бюджетной основе:
«Техническая эксплуатация и обслуживание электрического 
и электромеханического оборудования»

на платной основе:
«Экономика и бухгалтерский учет»
«Маркетинг»
«Техническое обслуживание и ремонт автомобильного транспорта»

Начало экзаменов с 22 августа
Наш адрес: город Лыткарино, улица Спортивная, дом 24      

Телефоны для справок: 555-54-18, 555-54-00
Колледж предоставляет отсрочку от армии на весь срок обучения 

и скидки при обучении в автошколе при колледже 

ЗАО «Спасские ворота» СГ
объявляет полисы

серии ЗАА 
№ 0256923416
№ 0256923418
№ 0256923529
№ 0256923841
№ 0256923670
№ 0245135909
№ 0243418773
№ 0256923356

недействительными 
в связи с утерей.

Администрация муниципального образова-
ния поселок Малаховка сообщает о предстоя-
щем изменении целевого использования зе-
мельного участка по адресу: Московская об-
ласть, Люберецкий район, поселок Малаховка,
деревня Пехорка, улица Жуковского, участок
30, кадастровый номер 50:22:0030601:0028 в
связи с утверждением проекта по строитель-
ству административного здания с придорож-
ным сервисным комплексом.

Заинтересованных лиц просим обращать-
ся по телефону: 501-81-95

Внимание! Впервые!
27 августа на стадионе «Труд» (поселок Малаховка,

Быковское шоссе, 52) с 11 часов начнет свою работу
Малаховская ярмарка!

Будет представлен широкий ассортимент товаров по
сниженным ценам: продукты питания от фирм-произво-
дителей, широкий ассортимент школьных и канцелярских
принадлежностей к 1 сентября, товары для дома, детские
игрушки. На всем протяжении работы ярмарки пройдет
концерт с участием артистов эстрады. Завершит програм-
му группа «Иван Купала» и дискотека для всех желающих.

Проводит ярмарку администрация совместно 
с Советом директоров городского поселения Малаховка.

7 сентября 
в 15 часов 30 мин.

по адресу: Москва,
Ленинский про�
спект, дом 9 состо�
ится аукцион по
продаже пакета
акций 4,99% от ус�
тавного капитала
ОАО «Объедине�
ние ЦСК» без объ�
явления цены.

Всё для дома ООО «Логика XXI»
Оптом и в розницу

Оплата и получение товара в одном месте

СУВЕНИРЫ – ПОДАРКИ
� Фонтаны
� Дек. панно
� Часы
� Свечи
� Керамика
� Игрушки
А также чемоданы, пледы, стремянки,
садовый инструмент и многое другое

в большом ассортименте.

Наш адрес: г. Люберцы,
ул. Котельнический тупик, д. 23 «Б»

Тел. 554�11�95, 554�85�42

ООО «Реконт» реорганизуется в ОАО «Ре-
конт». Адрес местонахождения не меняется.
Извещаем кредиторов и всех заинтересован-
ных лиц в реорганизации общества в форме
преобразования.

Молебен на начало учебного года 
в Свято-Троицком храме г. Люберцы будет

совершен 28 августа (воскресенье) по окон-
чании поздней Божественной литургии.

Начало богослужения в 10.00.
Приглашаем всех школьников и студентов.

Наш адрес: г. Люберцы, ул. Урицкого, 1.

Объявляется набор в детскую воскресную 
школу «Надежда». Приглашаются дети 6-14 лет.

В школе изучается Закон Божий, церков-
ное пение, Ветхий и Новый Завет, жития свя-
тых, церковнославянский язык, история Рус-
ской Церкви, общая церковная история и дру-
гие предметы. Совершаются различные па-
ломнические и экскурсионные поездки, про-
водятся спортивные, интеллектуальные и
культурные мероприятия.

Чтобы записать в школу вашего ребенка,
вам нужно прийти в Свято-Троицкий храм 
г. Люберцы в любые субботу или воскресенье
и обратиться к директору воскресной школы
«Надежда» к священнику Олегу Матвейченко.

Запись производится до 2 сентября 
(включительно).

Все вопросы по воскресной школе 
вы можете задавать в любое время дня и ночи

по телефону 8-905-716-71-04.
Наш адрес: г. Люберцы, ул. Урицкого, 1.
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КРОССВОРД
По горизонтали: 1.Композитор, автор музыки к кино-

фильмам «Здравствуй, Москва!», «Карнавальная
ночь». 5. Один из микрорайонов Люберец. 6. Деревян-
ная деревня в Красковском регионе. 8. Конная …, со-
стоящая из нескольких лошадей. 10. Русский конструк-
тор стрелкового оружия, создавший 7,62 мм магазин-
ную «трехлинейную винтовку образца 1891 года». 11.
Государство в Северной Африке. 12. «В тесноте, да не в
… (послов.). 15. В России до 1917 г.: название некото-
рых местных учреждений (земская, городская). 16. Имя
замечательной киноактрисы Ладыниной (фильмы «Бо-
гатая невеста», «Трактористы», «Свинарка и пастух»,
«Кубанские казаки»). 18. Общее название российских
самолетов, разработанных и построенных под руковод-
ством известного авиаконструктора. 19. «Мы верим: в
ближайшие годы, стрелой прочертив небосвод, россий-
ские космонавты отправятся в дальний полет. И ступят
на … непременно, мечте своей дерзкой верны, и гордо
взметнут они знамя России – великой страны!»   (Д. Си-
нютин). 20. Человек, который служит в армии. 22. Про-
дукт, который становится ценнее от обилия в нем дыр.
24. Водяное травянистое растение, пища водоплаваю-
щих птиц. 25. Именно в ней будут зимовать соленые
огурчики. 27. Московская хрупкая девушка Света … на
аэродроме Шереметьево повела за собой на веревочке
40-тонный самолет ТУ-134. 28. Школьники в летние ка-

никулы горят желанием получше … свое здоровье пе-
ред началом нового учебного года. 29. Библиотечная
учетная карточка. 30. Ботинки для игры в футбол.

По вертикали: 1. В древнерусском счете один мил-
лион. 2. Город в США, в штате Иллинойс. 3. «В город-
ском саду играет духовой … На скамейке, где сидишь
ты, нет свободных мест» (песен.). 4. Железнодорожная
платформа близ поселка Коренево. 5. «… не грянет,
мужик не перекрестится»   (пословица о том, что спо-
хватываются только тогда, когда приходит беда). 7. Ес-
ли в нём (разг.), значит, все в полном порядке. 8. Ма-
газины с таким названием, торгующие разнообразны-
ми, преимущественно промышленными товарами, есть
и в Люберцах, и в поселках нашего района. 9. Поселок
в Московской области, где долгие годы жил великий
бас России Федор Шаляпин. 13. Доллары США
(прост.). 15,14,19,21. «Без скорбных вздохов и кри-
ков… давайте делать … А то говорить мы все …, хва-
тит …! (народная мудрость). 17. Имя российской акт-
рисы, народной артистки СССР Роговцевой, исполни-
тельницы роли Анны в фильме «Вечный зов». 22. … да
любовь! (пожелание счастья молодоженам). 23. У …
нет плохой погоды, всякая погода – благодать (песен.).
24. Подай … тому, кто нуждается в помощи. 26. Река
любви на Дальнем Востоке.

Составил Дмитрий Синютин  

НУМЕРОЛОГИЯ

Адрес электронной почты редакции «Люберецкой газеты»: izdatlg@yandex.ru

Потребность исследовать и понять себя заложе-
на в нас изначально. Чем только мы не увлекаем-
ся, чтобы узнать о себе все! Гороскопы, тесты вол-
нуют нас не из-за того, что мы верим в их «надеж-
ность» и «обоснованность». Просто так уж устроен
человек: хочется получить оценку «со стороны» и
сравнить ее с тем, что ты сам думаешь о себе.

«Посмотрите» на свой характер через число,
закодированное в вашем имени. Максимально
критично отнеситесь к результатам. Хотя... Кто
знает, может, при спокойно-философском про-
чтении выводов вы как раз и узнаете себя.

Метод прост. При помощи таблицы определи-
те число и «расшифруйте» свою личность. 

««РРаассшшииффррооввккаа»»  вваашшиихх  ччииссеелл

1. Твою личность можно охарактеризовать
кратко: ты ищешь гармонию, «золотую середи-
ну». Твои несомненные достоинства – сдержан-
ность, рационализм, обдумывание каждого шага.
Однако это не означает отсутствия эмоций, уме-
ния общаться. Определенная доля расчетливости
тоже присутствует, что, впрочем, облегчает твою
жизнь и на работе, и дома. 

2. Твоя воля, амбиции и вера в собственные
силы определяют твой авторитет. Ты способен к ве-
ликодушию и страсти, понимаешь смысл секретов
и драм. Обладаешь большим моральным мужест-
вом и огромной способностью борьбы с жизнен-
ными трудностями. В работе отличаешься желани-
ем руководить. Исполнение подчиненных функций
- наказание для тебя. Но именно работа позволяет
тебе реализоваться. Она - ключ к твоим успехам.      

3. Тебя отличают интеллигентность и быст-
рота ума. Любознательность, находчивость помо-
гают тебе найти свое место  в жизни. Твое обая-

ние соединяет людей. Дружба, встречи и путеше-
ствия играют большую роль в твоей судьбе. Лю-
бишь игру в сюрпризы, возможность привлечь
внимание. Чувствуешь себя свободно среди лю-
дей и отличаешься огромным даром общения. 

4. Ты - человек импульсивный, увлеченный.
Либо любишь, либо - нет. И поступаешь соответст-
венно. К тому же ты не терпишь колебания. Чело-
век, полный огня, ненавидишь инерцию. Тебя при-
влекает все, что позволяет изменить образ жизни.

5. Умеешь работать и наблюдать. Тебя при-
влекают занятия, приносящие облегчение другим.
Весьма чуток к окружающим. Ты не умеешь вести
бесцельный образ жизни. Самоотверженность и
снисходительность помогают тебе добиться успе-
хов. Одним словом, у тебя строгий и проницатель-
ный ум и тебе нравится помогать людям.

6. Ты - энтузиаст, не любящий оставаться в
тени и желающий быть в центре внимания. В
жизни всегда ищешь шанс и пробуешь его ис-
пользовать. Живя столь интенсивно, не терпишь
ленивых и мелочных. Легко меняешь профессию
и привыкаешь к новым делам. Тебя «убивает»
только рутина, а движение и все новое дают
шанс показать себя.

7. Рассудительный, со стабильным характе-
ром. Твои чувства глубоки и верность не являет-
ся пустым словом. Тебе нравится работать в од-
ном коллективе, ты знаешь, как надо жить и уме-
ешь строить жизненные планы. У тебя много по-
ложительных черт, унаследованных от предков,
и ты умеешь это «наследство» должным обра-
зом использовать.

8. Умеешь бесстрастно оценивать близких и
друзей. Легко адаптируешься к любым условиям.
Ты - преданный и в любви, и в дружбе - это твое
достоинство. Однако ты не боишься порвать отно-
шения и начать все сначала. Не любитель одино-
чества, напротив, обожаешь делиться радостями.

9. Импульсивен и капризен, характер отли-
чается нетерпеливостью. Любишь задавать много
вопросов, тебе нравятся неожиданные проблемы,
которые твой ум способен разрешать. Ты одарен
артистическими способностями. Испытываешь
потребность быть замеченным другими. Остро-
умен и восхищаешься остроумными людьми.

ТЫ и твоё имя 
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ЛЮБЕРЕЦКАЯ
ГАЗЕТА

АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

4 СЕНТЯБРЯ � ВЫБОРЫ ДЕПУТАТОВ СОВЕТОВ ДЕПУТАТОВ
И ГЛАВ МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ

- Сергей Михайлович, какие цели и задачи
стоят перед вашей организацией?

- Наша цель – это перекрытие каналов по-
ступления в регион и изъятие из оборота нар-
косодержащих веществ. Одной из задач явля-
ется подрыв экономических основ наркопрес-
тупности, выявление содержателей наркопри-
тонов, точек сбыта наркотиков, контроль в
сфере легального оборота наркосодержащих
веществ.

- Легального оборота?
- У нас два направления в работе: отдел по

незаконному обороту наркотиков и отдел по
контролю за легальным оборотом наркосо-
держащих веществ – в аптеках, в лечебных уч-
реждениях.

- Здесь тоже случаются преступления?
- К сожалению, да. К примеру, не так давно

в наркологической клинике города Раменское
была задержана сотрудница, гражданка Ш.,
которая из корыстных побуждений продавала
препараты трамадол и диазепам. За сбыт этих
сильнодействующих препаратов она была за-
держана, полностью изобличена, обвинитель-
ный приговор по этому делу вступил в силу.
Вещества из оборота были изъяты. К сведе-
нию: сама клиника не имела лицензии на ле-
чение СДВ-препаратами.

- Повсеместно звучат призывы к ужесточе-
нию законодательства в сфере наркопрес-

тупности. Наши законодатели
поддерживают вас в борьбе с
преступлениями в этой сфере?

- У нас слишком лояльные
законы. Наши законодатели
практически добились легали-
зации употребления наркоти-
ков, почти как в Голландии.

- ?!
- Судите сами. Для того что-

бы, к примеру, привлечь чело-
века к ответственности, мы
должны обнаружить не мень-
ше одного грамма героина. И
если раньше даже за такую до-
зу могли посадить в тюрьму, то
сегодня мы вынуждены, в со-
ответствии с законом, ограни-
чивать наказание администра-
тивным штрафом. В результате
наркоманы спокойно носят в
кармане небольшие дозы нар-
котиков. Действующее Россий-
ское уголовное законодатель-
ство также претерпело сущест-
венные изменения, теперь за-
частую арестовать преступника
не менее сложно, чем добыть

смерть Кощея: сундук - на дубе, утка - в зай-
це, иголка – в яйце. Законодатели создали
массу бюрократических проволочек. В плане
наказания - тоже непонятная лояльность. На-
пример, убрали статью, предусматривающую
конфискацию имущества, добытого преступ-
ным путем. Правда, в порядке компенсации
мы стараемся согласно ст. 174 в совокупнос-
ти со сбытом наркосодержащих веществ до-
казать отмывание денежных средств, полу-
ченных от продажи наркотиков. В основном
мы находим взаимопонимание в этом вопро-
се с судом и прокуратурой, но все же надеем-
ся, что конфискация имущества вернется на
свое законное место в Уголовный кодекс. Тем
более что такая инициатива депутатами уже
проявлена.

- Сколько уголовных дел возбуждено и на-
правлено в суд в прошлом году и с начала
этого года?

- В 2004 году возбуждено 140 уголовных
дел, окончено с направлением в суд 53. С 1
января по 12 августа 2005 г. возбуждено 110,
направлено в суд – 40.

- Кому принадлежит пальма первенства по
сбыту наркотиков в Люберецком и Раменском
районах?

- Этническим ОПГ из Таджикистана. 
- А как же пресловутые цыганские диа-

споры?

- Цыгане в подавляющем большинстве яв-
ляются посредниками, а наркотрафик имен-
но таджикский. К примеру, в декабре 2004
года нами был перекрыт канал поставки из
Таджикистана героина и изъято из обраще-
ния значительное количество этого наркоти-
ка в Раменском районе. Гражданин Таджики-
стана М. за пять фактов сбыта наркотическо-
го средства (героина) был приговорен к 8 го-
дам лишения свободы с отбыванием в коло-
нии строгого режима. Находящийся с ним в
преступном сговоре прапорщик срочной
службы П. также осужден на длительный
срок. Было доказано, что деньги, получен-
ные за распространение наркотиков в Рамен-
ском районе, переводились в Таджикистан. В
октябре 2004 г. в Люберцах при попытке
сбыта около килограмма героина был задер-
жан нелегально проживающий в городе
гражданин Таджикистана Л. и осужден к ли-
шению свободы сроком на 7 лет в колонии
строгого режима. 

Сотрудниками 4-й Службы в мае этого го-
да были задержаны члены этнической пре-
ступной группировки, которые продолжи-
тельное время на территории Москвы и Мос-
ковской области занимались реализацией
тяжелых наркотиков в больших количествах.
Благодаря грамотно спланированным и реа-
лизованным комплексным оперативно-след-
ственным  мероприятиям изъято свыше 8 ки-
лограммов героина. Мы в своей работе дела-
ем акценты на тех, кто занимается сбытом, в
конечном итоге цепочка приводит к гражда-
нам именно Таджикистана.

- А свои, доморощенные, совсем ни при
чем?

- В феврале этого года сотрудниками служ-
бы была пресечена деятельность молодого че-
ловека Ш, который организовал на квартире
подпольную лабораторию по посеву и выращи-
ванию растений, содержащих наркотические
вещества (в теплице с дренажем и обдувом в
горшках пестовал коноплю, а в парнике выра-
щивал грибы, содержащие наркотическое
средство псилоцин). Причем Ш. со знанием де-
ла подошел к этой проблеме, семена заказал в
Голландии. В итоге было доказано 4 факта пре-
ступной деятельности, суд вынес обвинитель-
ный приговор. В июне за два факта сбыта сво-
им знакомым был осужден на  5 лет лишения
свободы условно с испытательным сроком 5
лет несовершеннолетний С. в городе Жуков-
ский. И это, к сожалению, далеко не единичные
примеры. Так что работы у нас хватает.

- Помогают ли в вашей работе граждане,
есть ли у Службы телефон доверия?

- Граждане помогают, и мы строго соблю-
даем конфиденциальность и не раскрываем
источников информации. 

Телефон доверия: 559-50-65.

Беседовала Вита ЛЕМЕХ

Анонс                                         

Песни, радость и веселье!
13 августа в Малаховке про�
шло праздничное мероприя�
тие, посвященное 5�летию
кафе «Весна». 

На знаменитой концерт�
ной площадке Летнего теат�
ра выступали Людмила Гур�
ченко, Тамара Синявская,
Ангелина Вовк и кандидат
на пост Главы поселка Алек�
сандр НОВОКЩЁНОВ �
страница 5.

В честь 300�летнего юби�
лея в Люберецком город�
ском парке состоится празд�
ник «Рио�Рита». В програм�
ме � интереснейшие встречи
и развлечения. 

Читайте о парке и празд�
нике «Рио�Рита» на 6�й
странице.

СЛИШКОМ ЛОЯЛЬНЫЕ ЗАКОНЫ. 
ПОЧТИ КАК В ГОЛЛАНДИИ…

Интервью с заместителем начальника 4-й Службы Управления феде-
ральной службы по контролю за оборотом наркотиков Российской Фе-
дерации по Московской области Сергеем Михайловичем ЛАЗАРЕВЫМ.

Поздравления                        

ÓÆÅ Â ÏÐÎÄÀÆÅ
Адресно-телефонный справочник

ÎÎÎ «Èçäàòåëüñòâî «Ëþáåðåöêàÿ ãàçåòà»
Ñòîèìîñòü 1 ýêçåìïëÿðà – 65 ðóáëåé

Приобрести справочник можно и в редакции газеты:  здание районной администрации, 4�й этаж, комн. 432. Тел./факс 503�41�44, 503�44�67, 503�42�11

С днем 
рождения!
Коллектив сотрудников администрации му-

ниципального образования Люберецкий рай-
он Московской области сердечно поздравля-
ет первого заместителя главы администра-
ции Владимира Витальевича КОРОТКОВА с
днем рождения и желает ему крепкого здоро-
вья, благополучия, успехов во всех делах и
начинаниях, мира, добра, любви и счастья на
долгие годы!

Коллективы Управления и учреждений со-
циального обслуживания населения Любе-
рецкого района поздравляют с днем рожде-
ния начальника Люберецкого управления со-
циальной защиты населения Министерства
социальной защиты населения Московской
области Владимира Ильича МИХАЙЛОВА и
желают ему крепкого здоровья, счастья, бла-
гополучия, больших успехов в деле развития
и совершенствования системы социальной
защиты населения Люберецкого района, до-
стижения поставленных целей.

22 августа исполняется 70 лет самому за-
служенному тренеру района – Александру
Дмитриевичу ЩЕДЕРКИНУ. Вся спортивная
общественность и Комитет по ФКСиТ позд-
равляют юбиляра, желают ему здоровья и
счастья.
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ДЕНЬ ВОЗДУШНОГО ФЛОТА РОССИИ

ПРЕДСТАВЛЯЕМ  КАНДИДАТА

Те, кто знает Александра Мурашкина, не бу-
дут спорить, что это необыкновенный человек.
В нем столько энергии, идей, что диву даешь-
ся, как все это в его голове умещается.

За Мурашкиным не поспеть. Он не ходит, а ле-
тает, как бесшумная и быстрая ладья по глади во-
ды. Он хоть на полшага, но впереди рядом иду-
щего, что выдает в нем прирожденного лидера.

Его рабочий день начинается рано утром и
заканчивается поздно вечером. Потому что
дел у него невпроворот. И неудивительно, что
только его видели в парке, как он уже в адми-
нистрации района или же в одном из поселков.

И в каком бы настроении он ни был, все рав-
но чувствуется: такая неугомонная деятель-
ность по его силам и характеру.

Как поет Александр Розенбаум: «Любить так
любить… » И это про Александра. Достаточно
побыть с ним рядом несколько часов, чтобы
заразиться его притягательной энергией. Ста-
новится понятно, почему вокруг него всегда
люди, почему он постоянно в движении.

Конечно же, к этому обязывает работа и об-
щественные дела. Александр Петрович Му-
рашкин – директор городского парка культу-
ры и отдыха, председатель общественного ре-
гионального молодежного движения «Моло-
дое поколение». Пять лет движение является
для молодежи района  объединяющим цент-

ром и инициатором созидательных
акций, культурных ярких мероприя-
тий. Площадкой для их проведения и
стал городской парк. В своё время
администрация района не побоялась
доверить молодым этот запущенный
участок работы и не ошиблась: они и
их лидер оправдали надежды. Парк
снова стал излюбленным место от-
дыха горожан, здесь появились ат-
тракционы, стало чисто.

Впервые за историю  существова-
ния парка, который отметит скоро
свое 300-летие, установлены его
границы, выделены средства из бю-
джета. Удалось отстоять его территорию от
застройки.

- Особенно помогает нам в организации фес-
тивалей, конкурсов, традиционных праздников
заместитель главы администрации района Вла-
димир Иванович Дубровин, - подчеркивает Алек-
сандр. – Мы в лице этого человека всегда полу-
чаем поддержку и понимание. И, конечно же,
тесно сотрудничаем с комитетами по культуре и
образованию, ветеранскими организациями.

К 9 Мая РМОД «Молодое поколение», кроме
того что было ответственным за проведение
юбилейных мероприятий в парке, сделало и
совсем непредвиденные сюрпризы: женщинам-

фронтовичкам преподнесли легкие пальто.
- Дорог не подарок, а внимание, - говорит

Александр, - зато какой теплой была эта встре-
ча с молодежью, сколько нового мы узнали о
войне, о хрупких девушках, вставших на защи-
ту Родины. Патриотизм, любовь к своей род-
ной земле, истории объединяет нас.

Закономерно и то, что Александр решил ид-
ти на выборы, получить мандат депутата мест-
ных Советов. Нет сомнений, что его опыт,
энергия и инициатива здесь будут востребова-
ны. Свой выбор он сформулировал коротко и
четко: «Могу – значит должен». И добавляет:
«Должен много работать».

- А начать нужно с благоустройства город-
ских дворов, улиц, - считает Александр. – Люди
должны жить в чистом городе, потому что пла-
тят налоги, потому что это будет справедливо.

Пора подвести под единый архитектурный
вид и цветовую гамму все наши рынки, - про-
должает он, - которые похожи на шанхайские
задворки и весьма портят город. 

«Молодое поколение» и Комитет по культу-
ре имеют проект по созданию на базе киноте-
атра «Орбита» культурно-досугового моло-
дежного центра. То, что кинотеатр до сих пор
не продали коммерческим структурам – заслу-
га Александра и его помощников.

- При центре будут работать педагоги, пси-
хологи, родители перестанут бояться отпус-
кать своих детей на массовые мероприятия,
дискотеки, концерты, потому что они будут
под присмотром, и подростковой преступнос-
ти будет меньше, - уверен лидер «Молодого
поколения».

Намерен он и создать общественные прием-
ные в своих округах, чтобы знать, как живут
его избиратели, что их волнует.

Словом, планов громадье. В том числе и по
закрытию игорных заведений вблизи школ.
Одно из них - прямо на Октябрьском проспек-
те, рядом с гимназией № 1.

- Скоро некому будет сеять и пахать, - возму-
щается он, - все играют, а это путь к игромании,
правонарушениям. Так теряем мы души, таланты.

А еще он уверен, что городу нужны более
молодые и инициативные политики.

- Это не значит, что я не уважаю старость, -
поясняет он, - наоборот, только тесная связь
со старшим поколением, его опыт и закалка
позволят молодым сохранить историю, куль-
туру, народные традиции.

Не понимает он, почему прежние депутаты
допустили, чтобы Люберцы стали городским
поселением. Разве не стыдно: маленькие Ко-
тельники улучшили свой статус, а за нас, вид-
но, постоять некому.

- Я иду во власть, чтобы принести пользу
людям. Я не святой, есть у меня плюсы и ми-
нусы, были и падения, но я не стал хуже, я ос-
тался самим собой. Я отработаю доверие хо-
рошими делами.

Анастасия ПАВЛОВА
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 Кандидат в депутаты Совета депутатов 
Александр МУРАШКИН: 

«Я отработаю ваше доверие»
Александр Петрович Мурашкин родился 19 апреля 1968 года в пос. Октябрьский

Люберецкого района. Вскоре семья переезжает в г. Люберцы, где Саша закончил
среднюю школу № 20.

После службы на флоте вернулся снова в родную школу. Работал пионервожатым,
затем учителем труда. Заочно учился в Московском педагогическом институте им.
Крупской, перевелся в Московский государственный социальный университет, который
успешно закончил, получив профессию юриста. Вице-президент Федерации киокусин-
кай (каратэ-до), член комиссии по делам несовершеннолетних.

В настоящее время - директор городского парка культуры и отдыха. Возглавляет
общественное движение «Молодое поколение». 

Награжден за активную работу почетными грамотами Московской областной Думы,
Министерства культуры, администрации района.

Женат, воспитывает дочь.

Дорогие друзья! 18 августа - День Воз-
душного Флота России, уважаемый и лю-
бимый нашим народом праздник.

Воздушный Флот России - гордость
страны. Высочайшее мастерство, само-
дисциплина и отвага авиаторов всегда
были и остаются примером добросовест-
ного отношения к труду и преданности
делу всей жизни.

Авиация, собрав под своим крылом ин-
теллектуальную и научно-техническую
элиту страны, доказала свою жизнестой-
кость и в трудные годы псевдореформ. 

Трудом летчиков, авиаконструкторов,
наземных служб, разработчиков и уче-
ных поднимается Российская авиация.
Поднимается вопреки всему. Вопреки
всем трудностям, потому что без Неба
не может быть Земли. 

Мы гордимся, что принадлежим к боль-
шой семье - семье людей, породнённых с
небом! Мы гордимся, что принадлежим к
«воздушному братству» - верным и сме-
лым людям, которые в любую минуту го-
товы прийти на помощь другу.

Поздравляю всех авиаторов с профес-
сиональным праздником! 

Желаю крепкого здоровья, надежного
плеча рядом, новых высот, безаварийной
работы!

Игорь АККУРАТОВ, 
выпускник авиационно-
технического училища 

и Академии гражданской авиации

16 августа Международный авиакосмичес-
кий салон (МАКС) в Жуковском открылся.

- Если на первом МАКСе, - сказал на откры-
тии Президент Путин, - были представлены
203 предприятия из 12 стран, то в этом году
участвуют 654 фирмы из 40 стран.

Небесный фристайл  начали истребители,
порадовавшие публику великолепным фейер-
верком. Не зря тренировались на аэродроме в
Кубинке пилотажные группы «Стрижи», «Рус-
ские витязи», их показательные выступления
произвели огромное впечатление. Большой
интерес вызвал вертолет Ка-52 (Аллигатор),
модифицированный по заказу Турции. 

Обойти за один день все выставочные стен-
ды невозможно, как обычно, наибольший ин-
терес вызвали павильоны крупнейших фирм:
Росавиахима, МИГа, КБ Сухого, фирмы «Ка-
мов» и других. Всего на выставке более 200
экспонатов, представлено множество новых
разработок в области авионики, интересны зе-
нитно-ракетные комплексы, особое внимание
привлек уникальный для страны вертолетный
тренажер для подготовки летчиков. На МАКСе
работала уникальная система видеонаблюде-
ния в реальном времени, зафиксировавшая
посещение выставки королем и шефом спец-
войск Иордании Абдаллой II, китайским ранее
сверхсекретным космонавтом Яном Ливеем. 

Первый контракт на сумму более миллиар-
да рублей заключен между фирмой «Рособо-
ронэкспорт» и индийской компанией на покуп-
ку авиационных двигателей. Многие контакты
заключались в евро. Для России МАКС – это
выход на западно-европейский рынок. Пред-
полагается, что салон может стать постоянно
действующей выставкой-продажей, а пока за-
крытие салона назначено на 21 августа.

Вита ЛЕМЕХ
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МАКС 
Авиасалон                              
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Курсант  Игорь  Аккуратов,  
1985 г.

В небе всегда порядок!
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Нынче размножился тип политика, которого хле-
бом не корми, а дай покрасоваться перед  журнали-
стами и фотокамерами. Такой  персонаж за минуту
показа «себя любимого» даже в сомнительной те-
лепередачке, кажется, душу заложить готов. Не
важно, что результаты его деятельности нулевые
или прямо разрушительные, зато - «шумим, брат-
цы, шумим»!… Для журналистов, охочих до «жаре-
ного», подобные фигуры - находка. 

С Ружицким - иное дело. На встречах с избирате-
лями у него буквально глаза загорались, когда зада-
вали вопросы о будущем Люберецкого района, о
перспективах создания  здесь наукограда или о пла-
нах борьбы с бедностью. Но у меня задача была
другая -  порасспросить Владимира Петровича о его
собственной жизни, о семье, родителях… И тут
оказалось: как всякому человеку,  для которого то,
чем он занимается, немыслимо в отрыве  от  созда-
ния общего блага, говорить о личном представляет-
ся не стоящим внимания. Пришлось настаивать…

- Помните, Владимир Петрович, как в некоторых
фильмах в финале раскрывают перед публикой
процесс создания картины? Давайте    и мы откро-
ем избирателям то, что за кадром  Вашей богатой
производственной и политической биографии. Нач-
нем с детства? 

- Места, где я вырос, очень напоминают Подмос-
ковье. Светлые леса, дубравы, тихие речки, озера …
Нас, детей, в семье было трое. Две сестренки и
старший я. Взрослые  трудились от зари дотемна, и
нам, детям, приходилось помогать. А еще школа,
уроки. Но уж так у нас в доме было заведено, что
мы все делали без понуканий. Я читать рано вы-
учился. И, может, потому, что техника привлекала,
буквально зачитывался научной фантастикой. По-
том наступило время интереса к исторической лите-
ратуре. Еще одна страсть - журналы «Наука и
жизнь», «Моделист-конструктор».

А вот к серьезному чтению русской классики  ме-
ня привел… Эйнштейн. Сами знаете, какое отноше-
ние, особенно у мальчишек, к литературе из   школь-
ной программы. Но тут в 10 классе прочел в «Науке
и жизни» его высказывание, что он никогда бы не
стал ученым, если бы не прочитал Достоевского. Это
оказалось для меня загадкой, я не видел  здесь ника-
кой связи. Сегодня у меня дома есть полное собра-
ние сочинений Федора Михайловича Достоевского. А
тогда я впервые открыл для себя его творчество и с
тех пор неоднократно к нему возвращался.

Помню, как впервые соприкоснулся с Библией. В
те годы ее сложно было достать. В семье интуитив-
но жили по вере, особенно мать, и вот, благодаря
матери, от старушки-соседки в дом попало Священ-
ное писание. Мало, что я понял, читая его, мне бы-
ло десять лет,  и спросить не у кого было. Осталось
в душе ощущение тайны. 

С тех пор прошло много времени. Из того детско-
го ощущения чего-то умом непостижимого сфор-
мировался с годами стойкий интерес к философии
религии, к тем путям, которыми шли разные наро-
ды к обретению своей веры, к религиозным толко-
ваниям происхождения мира и человека, добра и
зла. И всегда близок мне был принцип нестяжатель-
ства мирских благ, вызывал восхищение тип чело-
века-подвижника. 

Советская реальность со всеми ее трагическими
перекосами  держалась именно за счет подвижни-
ков. В труде, в науке, в ратном деле. 

На каких примерах росли мы, мальчишки, в те го-
ды? Были замечательные героические книги и
фильмы. Они раскрывали красоту и величие челове-
ческого подвига, самоотверженность, верность Ро-
дине, следование высоким нравственным идеалам.

- Согласитесь, что, отвергнув свою «школу муже-
ства» и выпустив на экраны и в книги разнообраз-
ных «братков», мы получили взамен полный набор
голливудских патриотов-суперменов.

-  Да, сегодня у нас, к сожалению, активно насаж-
даются ценности приземленного прозябания у ин-
дивидуального корыта. Мое поколение формирова-
лось под знаком жизни ради людей, ради будущего
сильной и процветающей страны. Между тем это
сейчас вопрос вопросов: на что опираться молоде-
жи, строя свою судьбу? Ведь все социальные и че-
ловеческие нормы размыты. Вот истинная драма! 

Теперь одни идеи  отбросили, а других взамен не
предложили. Человек же не может жить, уткнув-
шись носом в землю. Не зря сказано, по чьему Об-
разу и подобию  он создан. Растопчи этот Образ в
себе, обрежь духовную составляющую личности  -
получится зверь. 

- Не могли бы Вы обозначить узловые точки пе-
ремен в Вашей личной жизни? 

- Большое влияние на меня оказала служба в ар-
мии. После этого человек становится более устой-
чивым к тому, что его окружает. И если командиры
хорошие, а мне в этом отношении повезло, проис-
ходит как бы переход в новое качество - к зрелости.
Следующий серьезный этап, конечно, создание се-
мьи. 22 года назад я сделал свой выбор и ни разу о
том не пожалел. Можно много рассуждать о путях
друг  к другу мужчины и женщины. Об этом тома на-
писаны… Скажу лишь, что привлекли меня в буду-

щей жене серьезное отношение к жизни, обстоя-
тельность, доброта. Вступая в брак, я уже стоял на
собственных ногах: окончил институт, получил на-
правление на работу на МЭЗ, имел комнату в обще-
житии. Такая у меня установка была что ли… Если
берешь ответственность за судьбу любимого чело-
века, должен рассчитывать только на себя. 

- Мужская позиция! 
- Да уж как хотите, так и оценивайте, но надеять-

ся на родителей, родственников я и в мыслях не дер-
жал. Пусть начинали мы с комнатки в 11 метров,  но
это была только наша жизнь, мы ни от кого не зави-
сели. Вместе трудились на заводе, и были счастливы.
Что еще важно, я ведь очень много времени и сил от-
давал работе, общественным обязанностям, а жена
создавала уют и хорошую атмосферу в доме. Не бы-
ло изнуряющего многие молодые семьи  глупого со-
перничества, кто хозяин, кто главнее... С появлением
детей забот прибавилось,  мы разделили обязаннос-
ти, но отпуска проводили всегда вместе, и я от воспи-
тания детей, несмотря на занятость, не устранялся. 

- Расскажите подробнее о своей родне.
-  По рассказам мамы знаю, что ее дед служил на

броненосце «Потемкин», его призвали в 1903 году.
Бабушку даже звали в деревне Аня-матросиха. Вме-
сте с ним был призван из наших мест знаменитый
матрос Вакулинчук, которого расстреляли после
восстания. Дед затем  попал на войну с Японией,
оказался после Цусимы в плену. И вот ведь траге-
дия: в 38 году его арестовали как японского шпиона
и он сгинул без следа… По  линии отца деда тоже
репрессировали по ложному обвинению в конце
тридцатых годов. А еще один родственник отца,
Константин Ружицкий, был настоятелем кафедраль-
ного собора в Киеве. В  51 году его перевели в Моск-
ву, где в течение 12 лет он являлся ректором Духов-
ной академии в Сергиевом Посаде. Когда я  там был
несколько лет назад, мне рассказали, что по его бо-
гословским трудам по-прежнему учатся студенты.

- Недаром в корне вашей фамилии заложено
славянское слово - роза, ружа, символ душевной
чистоты и красоты.

- Ну, мы углубились уже в высокие материи. Хо-
тя, конечно, каждому неплохо бы знать, откуда он
есть пошел. 

-Каким был следующий переломный этап в Ва-
шей жизни?

- Наверное, работа с Иваном Евтеевичем Лакти-
оновым на МЭЗе. Это был замечательный руково-
дитель крепкой советской школы. Разница в возра-
сте у нас была порядка сорока лет, но отношения
выстроились уважительные. Я благодарен судьбе,
что у меня был такой учитель. Понятие  «завод» не
исчерпывало все то, чем занимался  коллектив. Это
была большая лаборатория в системе угольного ма-
шиностроения страны. И, разумеется, я пережил пе-
риод мучительных метаний, когда в 90-х годах, как
говорится, под нож пошли многие предприятия
страны, и нас на МЭЗе могла ожидать похожая
участь. Всех моих знаний, связей, организаторских
способностей потребовало спасение завода.

- Вы опять перешли к своей любимой теме - де-
ло, завод. Скажите лучше о Ваших личных ощуще-
ниях: время развала заканчивается?

- Поймите, дело, завод - не тема. Это моя жизнь.
Что же касается видения ситуации, то, на мой
взгляд, время меняется. В 1996 - 1997 годах закон
открыто попирался криминалом. Теперь более уве-
ренно чувствует себя власть, правоохранительные
органы. Проблем много, но государственный меха-
низм постепенно отлаживается.

Меня часто спрашивают, почему я сделал ставку
на «Единую Россию»? Откровенно говоря, я себя
отношу к центристам. И мне близка позиция этой
партии - строить новую Россию без шараханья в
крайности, без революционных скачков. Мы и так
уже достаточно наломали дров за предшествующее
десятилетие. Сейчас необходимо крепить общест-
венную солидарность, выправлять болезненные пе-
рекосы социального порядка в жизни людей. Иначе
у нас нет будущего. Немало своих единомышленни-
ков я вижу в органах власти, например, в таком
ключе работает губернатор области Б. Громов. 

Беседовала Л. ЛАВРОВА

ИНТЕРВЬЮ С КАНДИДАТОМ

РУЖИЦКИЙ. 
То, что за кадром
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ВСТРЕЧИ С ИЗБИРАТЕЛЯМИ

Среди всеми брошенных песочниц, на газо-
нах и в унылых двориках, забытых админист-
рацией района, на предприятиях и в учрежде-
ниях - всюду Виталий Черненко готов выслу-
шать и принять проблемы горожан. Человек
дела не может прийти к людям и долго объяс-
нять им, почему нельзя выполнить ту или иную
просьбу. Черненко сопереживает, сочувствует,
предлагает конкретные решения…

Время «Ч»
В избирательной кампании счет идет на дни

и часы. Каждая минута может сыграть как за,
так и против кандидата. Черненко - ответствен-
ный руководитель нового поколения лидеров.
Поэтому тратить время на пустословие ему не-
когда. Он - в гуще событий.

…115-й квартал, жители улицы Московской
собрались на импровизированный митинг про-
тив застройки их дворов новыми домами. Би-
тый час представители застройщика пытаются
втолковать людям: мол, ничего страшного не
случится, если мы поставим тут дома, тут «все
равно одни наркоманы собираются», да и бу-
маги, мол, подписаны. Люди не понимают чу-
жаков, не верят им. Официальная власть на
жителей махнула рукой - отписки и отговорки
были им ответом. 

Приезжает Черненко. На лицах жителей -
смешанное чувство надежды и опасения. Му-
жики, докуривая вторую сигарету, что-то гово-
рят вполголоса и собираются расходиться.
Матери с детьми, для которых место, где рас-
тут их чада, - не самое последнее среди жиз-
ненных приоритетов, да пожилые люди - оста-
ются. «Что скажет этот, новенький?» - сквозит
во взглядах. Черненко здоровается, представ-
ляется, слушает. Подрядчики с рулонами чер-
тежей нервничают на заднем плане.

Люди говорят, перебивая друг друга: хоть
кто-то приехал, чтобы их выслушать. Может, и
в самом деле толк будет? Детям негде играть;
что будет с трубами, когда на старые коммуни-
кации «повесят» еще и новые многоэтажки,
чем, в конце концов, дышать станем, когда на
каждом шагу дома понатыканы будут?

- Что сами думаете делать? - спрашивает
Виталий Альбертович нескольких уважаемых
пенсионеров. Старики рассудительно замеча-

ют: «А что думать? Бензином зальем да подо-
жжем!» Застройщики сворачивают свои черте-
жи и бумаги и потихоньку пятятся к своим ма-
шинам. "Правильно, правильно! - несется им
вслед. - Идите, пока не побили! А то и милиция
не поможет!» 

Черненко замечает: «Ну, самосуд устраи-
вать не нужно. Есть и другие методы. А домов
здесь не будет!» Точечная застройка, по мне-
нию кандидата на должность главы города
Люберцы Виталия Черненко, которая сегодня
сплошь и рядом ведется в городе, должна уй-
ти в прошлое. «Четкий генеральный план го-
рода, - сказал своим избирателям Виталий
Альбертович, - вот что сделает строительство
плановым и не ущемляющим интересы лю-
дей. Я думаю, что его можно разработать до
конца 2006 года». К тому же времени, считает
Черненко, можно продумать и схему реконст-
рукции городских кварталов. Жители пятиэта-
жек воодушевились: «Во-во! А то по 40 лет
подъезды не ремонтируются!»

Внезапно одна из женщин на заднем плане
начинает демонстративно рвать листовку Чер-
ненко и приговаривать: «Да ладно! Грамотей
нашелся! Ты же в Москве живешь, какое тебе
до нас дело!» Черненко не смутился. Он заме-
тил: «А вы своим землякам верите?» «Ну, да… -
протягивает женщина. - А что?» «Больше 4000
человек согласились с тем, чтобы я баллоти-
ровался на пост главы города, - рассказывает
Виталий Альбертович. - Благодаря этим людям
я зарегистрирован по подписям таких же, как
вы, люберчан!»

После такого выступления захотелось по-
дробностей. А ну, как вы людям что-то посули-
ли? Черненко улыбается: «Только то, что дей-
ствительно смогу сделать. Избирком подписи
проверил. И принял решение о регистрации.
Кстати, все остальные кандидаты выдвину-
лись, сдав в комиссию денежный залог». «На-
верно, уже не надеются на поддержку», - до-
неслось из толпы насмешливое.

Дальше говорили по-семейному, подробно, с
болью и надеждой. Отпускать Черненко не хоте-
ли. Почувствовали люди: приходит новое вре-
мя, настает час «Ч». Время Черненко то есть…

«Глава города
отвечает за все»
Октябрьский проспект, 64. Во дворе - те же

лавочки и сорняки. Настрой - осторожно-поло-
жительный. Люди интересуются: «А когда вы-
берут, тоже приезжать будете к нам или сразу
забудете?» Черненко поясняет: «Я уже сейчас
собираю наказы и ищу пути решения проблем.
Выслушиваю людей сам, на таких вот встре-
чах, можно позвонить в мою общественную
приемную. Я вообще - сторонник открытости,
прозрачности власти. Ведь глава города отве-
чает за все, что происходит с его жителями, и
должен знать нужды каждого».

Люди отмечают, что не очень могут разо-
браться в новой выборной системе - слишком
запутанно все выглядит на первый взгляд. «Та-

ково новое законодательство, - говорит
Виталий Альбертович. - Согласно ему,
должности главы района и города будут
разделены. И 4 сентября вы сможете -
своими голосами - выбрать руководителя
города. Такого, который будет рядом с ва-
ми, кто способен решать задачи, постав-
ленные жителями перед властью».

Жители волнуются: «Так что тут ре-
шать?! Все поднимать надо! За 15 лет
развалили и город, и промышленность!»
«Будем начинать с низкого старта, - успо-
каивает собравшихся Черненко. - Мне не
привыкать». И рассказывает биографию,
отмечает, что преодолевал в жизни нема-
ло препятствий. «Силы, чтобы помочь
вам, думаю, хватит», - улыбается Виталий
Альбертович. 

Кандидату задавали самые разные во-
просы: сколько он получает, кого поддер-
живает, где работает, для чего хочет стать
мэром. На все получали обстоятельные,
грамотные ответы. Благоустройство, со-
стояние ЖКХ, строительство детских пло-
щадок и ремонт дорог - в таком диапазо-
не были разбросаны вопросы жителей
Октябрьского проспекта. «Только ответ-

ственная власть, которая способна управлять,
а не наживаться, - сказал Виталий Черненко, -
способна решить насущные проблемы всех
жителей города». «Доживем ли до такого вре-
мени?» - завздыхали старики. «Выберем Чер-
ненко, - говорили им соседи, - доживем!»

Прощались дружески. Люди напутствовали
своего кандидата, он жал им руки, благодарил
за поддержку и доверие, просил серьезно по-
дойти к выборам. Обещали крепко подумать. В
десятках дворов сотни человек, отчаявшихся
дождаться от власти хоть каких-то ответов,
слушают Виталия Черненко. Молодой, актив-
ный, грамотный, он спешит на встречи с людь-
ми. Он верит люберчанам. Он готов им помочь. 

…Начать с низкого старта? А почему бы нет!

Николай СЕРГЕЕВ 

ВРЕМЯ ЖИТЬ ДОСТОЙНО
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